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Inauguration d'une nouvelle piste de ski de fond

Après la coupe du ruban, tout le monde à la bouffe ! PHOTO GUY CONTANT

Le club de plein air de Saint-Hippolyte

,..prépare déjà La saison hivernale. Pour

pouvoir profiter d'un réseau de ski de

fond en bon état, il faut déjà prévoir cer-
tains travaux afin d'améliorer les pistes

existantes. Par une belle journée en-

soleillée, le samedi 10 septembre, André

Marcoux et sa fidèle équipe de bénévoles ont construit un pont
au beau milieu d'une forêt d'érables il sucre, de hêtres et de

tilleuls.

De l'huile de bras et des planches...
Pour pouvoir construire ce pont, il fallait avoir les matériaux sur
place. Mais l'emplacement de la construction était à 800 mètres
de la route la plus proche! II a donc fallu transporter 36 planches
de bois jusqu'à l'endroit désigné, ce qui fut fait à l'aide des béné-
voles. La construction du pont s'est déroulée sans anicroche de
9 h à 11 h 30. La piste est située sur la terre de Michel et Main
Dagenais. Le club tient à remercier tous les propriétaires qui
acceptent que les pistes de ski de fond de la municipalité soient
tracées à même leurs terres.

...et l'inauguration officielle
Une fois la construction terminée, ce fut l'inauguration officielle du
pont ainsi que de ce tronçon de piste reliant les lac du Pin rouge

et lac en Coeur au Pavillon Roger-Cabana via le mont Tyrol.
Plusieurs personnes s'étaient déplacées pour assister à. cette inau-
guration en coupant le traditionnel ruban officiel. Le maire St-Onge
était présent ainsi que 37 autres personnes de tous âges : de 5 mois
à près de 80 ans ! La fête se déroula dans l'allégresse au milieu
de cette érablière de toute beauté. Des saucisses ont été cuites, un
vin a été servi, des salades et des desserts avaient été gracieusement
fournis... Bref, il ne manquait de rien pour les convives. Fait à
noter, une tarte aux pommes de plus de 2 kg a été apportée pour
l'événement.
Quelle façon dynamique d'engager la communauté! Quelle chance
avons-nous de pouvoir bénéficier de pistes entretenues tout au long
de l'hiver. Ça donne le goût de recommencer à pratiquer ce sport
si apprécié... Par contre, il faut attendre une ou deux bordées...
Vous verrez, ça viendra bien assez vite!

avec
Entrevues exciusives 

les candidats à la mairie

pages 4 et 5

groupe sutton - laurentidcs inc.
courtier immobilier agréé

La connaissance du quartier... La compétence du  métier!



Un des aménagements qui a remporté un prix.

Vente
Installation
d'appareils
au gaz

litSIDENTIEL - COMMERCIAL

Foyers • Chauffe-piscine

Gérard Caron, Manon Laporte
propriétaires

PAROlSSE	
SikttiT -B1)111013 1E

20/000 . $

Alimentation St-Onge inc.

972, chemin des Hauteurs
Saint-Hippolyte

Yves St-Onge
Propriétaire 'ER

Roger Lrii.:_ L;tt
RLIIDENTIEL-ŒnIMERCIAL INIKSTREL

-RLNOVATION- MAINIUME

111. : 450 084364

MET: VSO 431-8162
Tee.: VA 4384890

837-6616

438, chemin du Inc Bertrand, Saint-Hippolyte

Guylaine St-Ong.,
me 2423-7190-25	 propriétaire

Installation septique

I 981, chemin des Hauteurs
Sesint-Hippcolyt,e

Concours 2005 a Avez-vous un air fleuri »

86 propriétaires ont participé au concours
Le 9 septernbre
dernier, le Comité
d'embellissement de
Saint -Hppoyte
remettait des prix
aux gagnants du
concours 2005

Avez-vous un air
fleuri?». La soirée
était présidée pour
une deuxième année consécutive par la
lieutenant-gouverneur du Québec, l'hono-
rable Lise Thibault et animée par aprési

-dente du Comité. d'embellissement, Cécile
Roy. L'événement se tenait  à la cabane
sucre Nantel en présence, entre autres, du
maire Yves St-Onge, des membres du
conseil municipal et des participants
au concours.

Les activités du Comité
d'embellissement

Rappelons que ce concours du Comité d'embel-
lissement, sous la responsabilité de la conseil-
lère municipale Hélène Noël Watier, vise à sen-
sibiliser les citoyens à leur environnement en les
incitant k. « enjoliver le décor de la municipa-
lité ». Quatre activités ont aussi été réalisées au
cours de l'année par le comité : ha plantation de
500 arbres par les scouts dans le cadre du pro-
jet Annapurna de même que la fabrication de
pancartes posées sur le terrain des gagnants de
l'an passé. Les autres activités ont été le projet
avec les élèves de & année de l'école des Hau-
teurs dont les meilleurs travaux ont été récorn-

Pour la y édition

pensés par la plantation d'arbustes en fleurs sur
le terrain de l'école et le nettoyage des fossés,
de la Communale au parc Maillé, par 20 jeunes
dans le cadre du projet Journée de la terre.

Le concours 2005
Quatre-vingt-six (86) propriétaires ont par-
ticipé au concours 2005 « Avez-vous un air
fleuri ? o. Leurs aménagements de (leurs et
d'arbnstes ont été immortalisés dans un DVD
réalisé lors du passage du jury et présenté  à la
soiréé par Claude Guillette, Plus de cent com-
manditaires ont contribué  à l'événement.
Les premiers prix ont été accordés à Marcel
Paquin dans la catégorie « global 0, Lisette
Dupéré pour la « façade » de sa demeure,
Sylvie et Fernand Blanchet pour leur patio,
Mireille et Gillesjetté pour leur bord de l'eau,
Sylvain Boivin dans la catégorie « jardin thé-
matique » et Aline Lachance pour son potager.
Soulignons que madame Lachance cultive un
jardin depuis 65 ans. Elle a initié toute sa famille,
et bien d'autres personnes, à. l'art du potager.
Notons également la mention d'excellence don-
née à Ernest Magnan. D'autres prix ont été
remis aux gagnants de la deuxième à la
cinquième position.
Dans son allocution, la lieutenant-gouverneur du
Québec a décrit Saint-Hippolyte comme étant
« un endroit exceptionnel, gratifié d'une nature
tout aussi exceptionnelle, où l'on est capable d'y
déposer de l'âme o. Quelle belle façon d'ex-
primer l'essence même du concours « Avez-vous
un air fleuri ?

Le tournoi de golf rapporte 20 000$
Nicole Chauvin
Plusieurs citoyens, paroissiens et gens d'affaires,
ont participé à la troisième édition du tournoi de
golf de la paroisse de Saint-Hippolyte. De nom-
breux bénévoles les attendaient. L'honorable Lise
Thibault, présidente d'honneur, a ouvert le jeu
sous une température divine.
Des trous accueillants
D'actifs bénévoles vous recevaient avec des jus, des
surprises à chacun des 18 trous. Ça sentait le
partage d'un coup k l'autre.

4006, Chemin Oka, Saint-Joseph-du-Lac
Tél. : 450 491-2888

Watt : 1 866 471-2888
: 450 491-4083

Un souper chantant
La soirée a été chaudement animée par le
directeur général de ta Municipalité, Robert
Houchard.
Un moment touchant lorsque les voix de madame
Use Thibault et du prêtre René Gagnoa ont fait can-
tonner Gloria, Gloria, en choeur à tous les con-
vives.
Après les 18 trous
Comme par le passé, les fonds recueillis perme-
ttent, entre autres, l'embauche d'animatrices.
Claudette Legault et Rita Bone suivent nos jeunes
dans les chemins de la catéchèse. ii paroisse en-
visq ge d'aménager le jubé de l'église pour perme-
ttre à ces dernières, d'offrir des rencontres plus
adaptées. La chorale formée de jeunes s'est ren-
due à l'Oratoire Saint-Joseph. Les sommes servent
également au bon fonctionnement de l'église.

l'année prochaine
De nombreuses personnalités se sont donné
rendez-vous l'an prochain ? Y serez-vous ?

Le curé René Gagnon et le marguillier Gilles Jette reçoivent 20 0001

pour les activités de la paroisse. PHOTO NICOLE CHAUVFN
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Sur la photo on peut apercevoir l'honorable Lise Thibault,
Christian Maillard, Gilles Manseau, Alain Barba, Olivier Poissenot,

Olivier Tali, Jean-Sébastien Colpron ainsi qu'André Cherrier.

Règlement sur la conduite des bateaux au lac Bleu

Le 27 août

dernier, une

consultation

publique sur

un projet de

règlement municipal concernant la

conduite de bateaux à moteur sur k

lac Bleu se tenait à la chapelle Saint-

Albert-Le-Grand Deux cent quarante-

trois propriétaires ont été invités

voter sur cette question.

Le règlement
Grâce A ce règlement, la Municipalité
pourra demander au ministère des M-
faires municipales et des régions qu'il
s'adresse au ministère des Transports du
Canada pour que la conduite des bateaux

soit réglementée sur le lac Bleu et pour
que la Régie intermunicipale de police
Rivière-du-Nord voie à son application.
Les principales restrictions imposées A la
conduite des bateaux concernent, entre
autres, la vitesse maximale, soit 401(in/h
sur l'ensemble du lac Bleu et
5 km/h à l'intérieur d'une bande de
20 mètres à partir de la rive vers le cen-
tre du lac, et la puissance motrice maxi-
male des embarcations qui est fixée 'à 50
kw (80 c.v.).

Le code de conformité
Les propriétaires devaient égaiement se
prononcer sur l'adoption d'un code de
conformité par l'ensemble des utilisa-
teurs du lac Bleu. Ce document ne sera
pas acheminé au gouvernement. Il s'agit
de meure en vigueur un code d'éthique
qui existait déjà depuis plus de vingt ans
au lac Bleu. H concerne, entre autres, l'ac-
cès au lac, la puissance des moteurs, la
priorité de passage, la distance sécuritaire,
les heures de navigation et la surveil-

lance.Le respect de ce code dépendra
donc de la volonté de tous les utilisateurs
du lac Bleu. C'est donc ensemble qu'ils
devront en définir les différents articles.
D'où l'importance de faire revivre leur
association.

Le vote
peine 43 % des personnes invitées sont

venues s'inscrire pour voter, soit 106 sur
243. Sur les 98 personnes habilitées à vot-
er, 88 ont voté pour l'adoption d'un rè-
glement et 85 pour l'adoption d'un code
de conformité volontaire. Il faut préciser
qu'on ne votait pas pour ou contre la
présence de bateaux à moteur sur le lac
Bleu, mais seulement sur un règlement
concernant la conduite des bateaux.

Pourquoi plus de la moitié des proprié-
taires ne sont-ils pas venus voter ? Est-ce
parce qu'ils sont opposés à la présence
de bateaux à combustion sur leur lac ?
Rien ne permet de l'affirmer, mais la
question se pose !

Des restaurateurs intronisés
canardiers » à l'Auberge du lac Morency

André Cherrier

Le lundi 12 septembre, avait lieu Ci l'Auberge

du lac Morency à Saint-Hippolyte, k

troisième Ruer consulaire

de l'Ordre des camirdiers au Québec.

Lors de cette soirée, l'honorable Lise Thibault,
lieutenant-gouverneur du Québec a été introni-
sée canardière d'honneur. Gilles Manseau, chef
propriétaire du Jardin d'Agnès à Saint-Jéreime fut
intronisé 0 maître canardier 0. Main Barbo,
propriétaire de la Huche à Pain à Sainte-Agathe
a reçu, pour sa part le titre de 0 gentilhomme
canardier ». Les intronisations ont été réalisées
sous la conduite d'Olivier Poissenot, chef proprié-
taire de l'auberge la Biche au Bois à Sainte-Adèle,
maître canardier et consul de l'ordre au Québec
et en présence de Christian Mai Hard, également
maître canardier, venu de France pour l'occasion.

Démonstration du caneton
des Laurentides à la presse
Une cinquantaine de personnes ont été enchan-
tées par la démonstration du caneton des Lau-
rentides à la presse, exécutée par Olivier Tali,
maître mnardier et chef propriétaire du Cheval
de Jade à Saint-Jovite.

Il y avait au menu, bien entendu, foie gras, ca-
nard confit, caneton à la presse, des plats délec-
tables réalisés par Jean-Sébastien Colpron,
maître canardier et chef exécutif à l'Auberge du
lac Morency.

D'autres intronisations auront lieu en janvier et
en mai 2006.

Pour plus d'informations sur l'ordre des ca-
narchers, communiquez avec André Cherrier,
vice-consul au 450 224-8637.

Séances du Conseil
de la Régie de police

A compter du ruois de septembre
2005, les séances ordinaires du Con-
seil d'administration de la Régie inter-
municipale de police de la
Rivfere-du-Nord se tiennent le Y mar-
di de chaque mois. Les municipalités
membres de la Régie sont : Piedmont,
Saint-Hippolyte et Sainte-Anne-des-
Lacs.
Les séances du Conseil auront lieu
l'Hôtel de Ville de Saint-Hippolyte,
situé au 2253, chemin des Hauteurs,
jusqu'au mois de décembre 2005 les
jours suivants : 20 septembre, 18 oc-
tobre, 15 novembre et 20 décembre
Prenez note que les séances ordi-
naires débutent vers 20 h.

Guy Goudreau,
secrétaire trésorier
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En route vers les élections municipales du 6 novembre 2005

L'Équipe Stmenge :
la continuité renouvelée

Le maire sortant

Yves St-Onge a pré-

senté ses candidats,

un à un, à la popu-

lation conviée pour

le lancement de la

campagne électorale, le vendredi

16 septembre. C'est fort de 8 années

la direction de la municipalité que

PEQUIPE ST-ONGE brigue les suffrages

dans Saint-Hippolyte pour l'élection

du 6 novembre.

Quand un parti est au pouvoir depuis longtemps.
il est de coutume de lui rappeler ses engagements
passés, de critiquer ses réalisations. Profitons de
la période électorale pour les faire se commet-
tre sur de nouveaux engagempnts fermes. Le par-
ti a souvent quelques bévues A son actif qui le
rendent vulnérable. Le journal a rencontré
JE QUIPE ST-ONGE pour en savoir plus...

La campagne... - on part en flèche est em-
preinte de personnalisation. On présente les can-
didats en faisant ressortir leurs qualités person-
nelles. On parle de leur formation, de leurs
habiletés, de leur implication, de leur historique

la municipalité et des dossiers qui leur tien-
nent A cœur.

Des gens sérieux
Ils sont confiants, fiers de leur bilan et de leurs
réalisations. L'ÉQUIPE ST-ONGE précise que les
finances sont saines et que le service de dette est
maintenu A un niveau très acceptable. C'est cer-
tain qu'on pourrait dépenser plus pour certains
services , mais on ne veut pas s'endetter. Le
% .érificateur n'a d'ailleurs fait aucune recomman-
dation lors du dernier bilan. Une bonne note.
Plusieurs dossiers ont été réglés ces dernières
années et d'autres sont au centre des priorités.
Parmi ceux qui sont réglés : la police, le site d'en-
fouissement, les quais du lac Bleu.

Des positions
0 conservatrices »
Ils connaissent leurs dossiers et ils sont prudents
dans ce qu'ils disent. C'est un couteau à deux
tranchants quand on connaît bien les capacités
de la municipalité, pour en avoir géré la des-
tinée pendant plusieurs années. On est pru-
dent, on n'ose pas promettre mer et monde...
on ne peut que promettre des choses réalistes...
C'est-à-dire pas beaucoup plus que ce qu'on a
fait dans le passé.

Le nouveau rôle d'évaluation sera déposé sous
peu et il présentera des augmentations consi-
dérables. L'ÉQUIPE ST-ONGE ne veut pas s'aven-
turer A promettre quoi que ce soit concernant
les taxes. On verra, disent-ils.
L'ÉQUIPE ST-ONGE propose quelques projets
d'amélioration continue comme les routes, la
bibliothèque, la maison des jeunes, promise
depuis longtemps, l'aménagement des parcs, l'a-
grandissement de la Maison de la culture, le plan
d'urbanisme et de zonage, la promotion du
développement de logements multifonctionnels
et intergénérationnels, l'accessibilité à l'Internet
haute vitesse, etc. Ils s'engagent A tenir des
consultations publiques pour certains grands
dossiers nécessitant des investissements impor-
tants.

P'tit train va loin
On peut penser que cette équipe ne changera pas
Le monde. Une continuité renouvelée. Ils s'oc-
cupent des dossiers professionnellement et la vie
suit son cours a Saint-Hippolyte.

Parmi les dossiers un peu plus chauds,
soulignons la question des sentiers multiples, pris
en charge par une table de concertation qu'ils
appuient. De plus, concernant l'accès et l'util-
isation des véhicules récréatifs sur le territoire,
ils entendent défendre la quiétude de notre ter-
ritoire et en permettre l'utilisation raisonnée et
respectueuse, par les résidants.

L'ÉQUIPE ST-ONGE assit la promotion de sa cam-
pagne sur l'expérience de ses candidats, le tra-
vail d'équipe et la diversité de ses expertises. Cha-
cun des candidats est impliqué dans son milieu.
est près des gens et se fait un devoir de consul-
ter autour de lui ou d'elle.

C'est A parier que d'ici le 6 novembre ils seront
vus, ici et là dans la municipalité. Soyons vigi-
lants et A l'écoute de ce qu'ils ont â promettre

Bonne chance à. l'ÉQUIPE ST-ONGE.

De gauche à droite Gilles Beauregard, Serge Alarie, Maurice Cousineau, Yves St-Onge,
Hélène Noël Watier, Jean-Benoît Daigneault et Bruno Larache.
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Michel R. Demers

De gauche ô droite Frédéric Duperre, Roger Bujeau, Guy Delorme, Gilles Rousseau, Roland Sylvain,
Louise Lalonde et Markium Kovaluk.

En route vers les élections municipales du 6 novembre 2005

L'Équipe Rousseau :
un parti plein de bonne volonté

C'est sous k thème

Une vision

d'avenir, en har-

monie avec la na-

ture que l'ÉQUIPE

ROUSSEAU lançait sa campagne élec-

torale le 22 septembre. Le journal l'a

rencontrée pour en savoir plus...

Une attaque en règle
D'entrée de jeu. monsieur Gilles Rousseau. as-
pirant à la mairie de nouveau, dénonce l'Adminis-
tration ST-ONGE. À voir les résultats il se de-
mande bien où et comment ont été dépensés les
10 millions de dollars destinés à l'entretien de nos
routes durant ces 8 dernières années de pouvoir.

Puis plusieurs dossiers sont passés en revue pour
décrier la mauvaise gestion de nos élus actuels,
notamment : la longue grève à la communale qu'il
ne faut pas oublier, les loisirs qui périclitent et les
installations sous-utilisées, la régie de police sans
convention depuis longtemps, le vieux dossier du
site d'enfouissement qui nous a colite' cher, le
dossier de la bibliothèque, l'exode des jeunes, le
manque de logements locatifs, etc.

11 est de bonne guerre de critiquer le parti au
pouvoir dans une course à la mairie. C'est le
bon moment de le faire. J'en retiens que
l'ÉQUIPE ROUSSEAU reproche principalement
aux élus actuels leur manque de transparence
et de plan global, tant en urbanisme que pour
les jeunes ou les aînés.

On met volontiers le blâme sur l'Administration
municipale â qui on reproche aussi le manque
de vision qui est perçue comme étant trop
sévère pour encourager les promoteurs d'événe-
ments, pour soutenir les initiatives des com-
merçants, pour encourager le maintien et la
ienue de jeunes familles. Des freins imposés par
tine réglementation restreignante et peu
motivante.
Et c'est sans oublier l'abandon systématique du
village, sans âme et non sécuritaire pour les
jeunes. L'Administration ne le fait plus évoluer.

Le programme
Le programme présenté par l'ÉQUIPE ROUSSEAU
est plein d'idées .et de bonnes intentions. Les
lecteurs du journal Le Sentier auront l'occasion
d'en prendre connaissance dans les éditions
d'octobre et de novembre. Soulignons quelques
éléments importants.
On veut s'attaquer au problème des routes en
priorité. Les logements et le transport pour les
jeunes, les jeunes familles et les aînés font ans-

si partie du programme. On parle d'une navette,
aux heures de pointe, sur le chemin des Hau-
teurs. La protection de la nature, le développe-
ment touristique et la relance de Ia chambre de
commerce font également partie des projets.
La bibliothèque est un projet important qui sera
mis en tête des priorités. Le rapprochement de
celle-ci de l'école semble privilégié. Le pro-
grarnme propose aussi une amélioration des
communications avec les citoyens. Par un
meilleur accueil téléphonique à la Communale,
mais aussi en faisant connaître davantage les
services disponibles à la municipalité. On passe
toutefois sous silence, volontairement, la pro-
blématique de l'Internet rapide, tant souhaité par
un grand nombre de citoyens.

Les yeux plus grands
que la panse
À la question du journal quant aux coûts addi-
tionnels que le programme soumis entraînera,
nous n'avons pas obtenu de réponse. Les inten-
tions et éléments promis n'ont pas été évalués
financièrement.
La marge de manœuvre nécessaire proviendra
d'une approche nouvelle d'optimisation de la

fonction municipale. On fera mieux avec le même
argent des contribuables. De plus, on promet de
ne pas hausser les taxes... C'est toute une
promesse Et ce, pendant le mandat de 4 ans.

Différenciation
J'ai senti un peu de nostalgie quant au passé qui
faisait de Saint-Hippolyte un endroit vivant, cen-
tral, attirant les jeunes et les moins jeunes. Un
endroit où il y avait de l'action. du ski, des com-
merces qui se développaient au village et des ac-
tivités qui rassemblaient et animaient la commu-
nauté. L'ÉQUIPE ROUSSEAU veut recréer, en
collaboration avec te milieu, cette atmosphère
dynamique.

Le parti veut se distinguer de l'Administration
actuelle sur trois points principaux. La connais-
sance du milieu, l'écoute, la transparence. Les
membres de l'équipe se Sont partagé le territoire
et les dossiers. Ils analysent et commentent la
scène municipale depuis maintes années. Ils af-
firment représenter la volonté et les besoins des
citoyens.
Ils promettent d'être à l'écoute des gens et
d'être transparents dans leur gestion et dans

leurs décisions. Ils s'engagent à être intègres et
efficaces.

Le 6 novembre
Les citoyens seront appelés à se prononcer
prochainement. Il n'y a pas eu de vote aux
dernières élections. Cette fois nous aurons une
alternative. Mors, il est du devoir de chacun de
bien écouter ce que chacun des candidats
promet et d'évaluer ce qu'il peut offrir.

Il nous faudra surveiller les apparitions
publiques des candidats et les promesses de cha-
cun. Soyons attentifs et vigilants pendant le mois
d'octobre.

Bonne chance à l'ÉQUIPE ROUSSEAU.
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Gaston Bergeron
agent immobilier affilié

bureau 450 563-3737
résidence 450 563-4723

Votre agent de confiance depuis 16 ans

Idéal pour 1 — maison
Bungalow 3 CM. Foyer, fournaise
l'huile 2005. Belle véranda. Terrain
magnifiquement aménagé. Secteur
paisible, forêt * l'arrière, à 10 min. de

Saint-Jérôme. 109 000$

Bord du lac Connelly
Belle propriété sise sur un grand terrain
de 19 267 p.c. dont 96 pi. linéaires au
bord de l'eau. Orientation sud-ouest.
Plage de sable, quai (boat bouse),
grande terrasse sur le bord de l'eau
pour profiter des couchers de soleil!
(1123934)

Bord du lac de l'Achigan
Propriété avec terrain additionnel au
bord de l'eau. Solide construction
1994. Revêtement de cèdre. Intérieur

aires ouvertes. Vue magnifique.
Orientation franc sud. (1100558)

Bord du lac de l'Achigan
Résidence coup de coeur, style
champêtre. Grand garage double dé.
taché. Terrain plat de 74 014 p.c.
Incluant terrain sur le bord du lac. Vue

panoramique. Un site comme il ne s'en
fait plus!

Bord du lac de l'Achigan
Propriété bien entretenue.
Terrain paysagé de 21135 p.c.,
arbres matures. Garage double, isolé

et chauffé. 269 000 5

Domaine privé
Site exceptionnel. Terrain de 10,8
acres avec lac privé. Construction de
haute qualité 1997. En bonus un chalet
4 saisons pour invités. (7134892)

Chalet d'été
Joli petit chalet d'été sur pilotis. Idéal-
comme pied-Ô-terre dans les Lauren-

tides. (1113300) 30 000'

Bord du lac l'Achigan
Superbe propriété, construction 2000.
Terrain Intime de 25 638 p.c. dont
96 pieds sur le lac. Une partie du
sous-sel est converti en bachelor
de 3 1/2 pièces. (803383)

Site de rêve
Chalet 4 saisons dont l'intérieur est a
terminer. Immense terrain de 119 674
p.c. Très, très privé. Aucun voisin à vue.
Accès au lac Pin Rouge à 5 min. de
marche. (1109017)

GROUPE SUTTON-LAURENTIOES
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LETTRES

vertes
NOIR Le journal s'engage 6 publier les lettres ouvertes pourvu : qu'elles servent l'intérêt public

el non des intérêts particuliers; qu'elles ne contiennent pas de propos haineux ou injurieux, ni de

préjugés; qu'elles ne soient pas racistes au sexistes, qu'elles respectent la vie privée des person-

nes, qu'elles soient signées. Les textes devront avoir un maximum de 250 mots.

Cher Jean-Pierre Sénécal
La saga des embarcations à moteur ayant enfin connu son dénouement, je désire te féliciter du
temps et de l'énergie consacrés kla résolution de cet épineux problème au cours des deux dernières
années. Le mandat qui t'avait été confié par l'Association des propriétaires du lac Bleu en était un
de taille et tu as su le mener à bien, seul, et k la satisfaction des résidants qui avaient place en toi

leur confiance. 	•
Sache que tous les propriétaires de bateaux, sans exception, t'en sont reconnaissants!
Encore une fois, Jean-Pierre, bravo!

Jean Pelletier

Monsieur le Maire, Monsieur le Secrétaire trésorier,
Madame et Messieurs les conseillers municipaux,
Je désire vous féliciter pour le professionnalisme dont vous avez fait preuve dans le déroulement
du scrutin du 27 adit dernier. Depuis lors, j'ai eu l'occasion d'échanger avec plusieurs des rési-
dants du lac Bleu et ceux-ci se sont tous montrés enchantés que le litige entourant la circulation
des embarcations à moteur, soit enfin réglé. Force de constater que les sessions de médiation dans
cette affaire, ont porté fruit!
Je me joins donc à tous ces heureux résidants pour vous exprimer ma profonde satisfaction et
vous réitérer mes félicitations pour votre gestion de ce dossier.
Agréez, Monsieur le Maire, Monsieur le Secrétaire trésorier et tous les conseillers, l'expression
de ma considératiOn distinguée.

Jean Pelletier

Bon voyage Daniel !
Au mois de novembre 2004, le Club de plein air présentait une conférence sur le Népal avec Daniel
Mercille. Celui-ci nous contait ses deux voyages au Népal avec moult détails sur vidéo, comme la
soupe à. l'ail à chaque repas, le manque d'oxygène qui annihile le courage de chacun, les
paysages exceptionnels, la piste d'atterrissage qui semblait beaucoup trop courte. Et bien, sachez
que ce dernier s'ennuyait de la soupe à Fail du pays et qu'il y est retourné pour un mois. Le but
de ce voyage est de faire le tour de l'Annapuma en trekking  à une hauteur moyenne de 5000 mètres
avec un groupe de jeunes. Bon voyage, mon Daniel et bourre-toi de leur bonne soupe! (Il paraît
que la soupe est tellement forte qu'elle décape le vernis.) On en reparlera à ton retour.

André. Marcoux

Les toats du huiletminunitipal !mués au court jour-
rtd et 16 itxtes identifiés par le logo de Snitn-Hippolyte
sou; !ions l'eruière responsabilité de la Municipalité.

AMECQ
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nées, l'Équipe St-Onge
Saint-Hippolyte avec
cacité. Dans un climat

e, l'équipe tout entière
travaille à la santé économique, sociale
et environnementale de toute la population
hippolytoise. Et les résultats obtenus démon-
trent clairement que les efforts déployés par
le conseil municipal actuel portent fruits!

En effet, la liste des réalisations de l'Équipe
St-Onge est tellement longue qu'une seule
page de journal ne suffit pas pour
les énumérer... Dans tous les secteurs
de l'administration, la Municipalité a réalisé
d'importants progrès au fil des ans:
finances, sécurité publique, loisirs et
culture, travaux publics, environne-
ment, urbanisme et bien d'autres.

Mieux encore, toutes les actions de
l'Équipe St-Onge visent h faire de
Saint-Hippolyte un milieu dynamique
et actif, où l'environnement et la
qualité de vie constituent nos
priorités. Et les choix qui en
découlent s'effectuent toujours
dans le respect de notre capacité
de payer, afin de maintenir un sain
équilibre budgétaire.

De toute évidence, l'Équipe
St-Onge sait oit elle s'en va.
Il n'en tient qu'A nous de la
suivre. En votant pour tous les
candidats de l'Équipe St-Onge,
le 6 novembre prochain, on
prend la bonne direction.

Grâce A cette attitude d'ouverture et de
collaboration, Yves St-Onge contribue A la
stabilité de l'administration hippolytoise.
Ainsi, l'ensemble du conseil municipal
peut prendre des décisions réfléchies
dans une perspective à long terme.
Constance, prudence et stabilité: voila
les atouts d'un excellent gestionnaire,

reconnu comme l'un des bâtisseurs
du Saint-Hippolyte des années 2000.

Par son leadership, Yves St-Onge a réussi
A s'entourer d'une équipe solide, dévouée
et compétente, qui prend à cœur les
intérêts des Hippolytois. Patient et respec-
tueux, le maire a su préserver l'harmonie
qui régne autour de lui, que ce soit au sein
du conseil municipal, parmi le personnel
de la Communale, auprès de la population
DU à l'extérieur de Saint-Hippolyte.

Serge Alarie

Calme et pondéré, Serge Alarie
possède les qualités d'un médiateur
chevronné, Avec son éternel sourire,
il sait apaiser les esprits et favoriser
le dialogue. Sa connaissance des

infrastructures municipales et son
expertise en matière de travaux publics

ont déjà permis A la Municipalité d'écono-
miser des centaines de milliers de dollars.

De nature discrète, Hélène Hal
Waller fait preuve d'une grande
persévérance. Son efficacité et son
désir de faire progresser les choses
ont déjà donne des résultats signifi-

catifs: élaboration d'une politique
culturelle, naissance de la Maison des

arts, succès de Montagne-Arts et du
concours alitiez-vous un air fleuri?», etc.

'Maurice Cousineau Gilles Beauregard

Sage et efficace, Maurice Cousineau
gère avec rigueur les finances de la
Municipalité. Sa capacité d'anticiper
les besoins lui a permis de préparer
des budgets intelligents, afin

maintenir ou d'améliorer les services
sans le moindre gaspillage ni hausse

importante des taxes. Et il apporte fa
même rigueur à la Régie de police, où il

siège comme président.

Dévoué et intègre, Gilles Beauregard
s'exprime avec candeur. Passionné
d'environnement, il s'efforce de
protéger nos richesses naturelles.
Ami des lacs et t'es attires, il croit a

l'éducation et aux actions concrètes.
Son but: nous convaincre de mieux

prendre soin de la planète. Fort de cette
vision, il a crée le comité consultatif en

environnement et rebâti le service d'urbanisme.

Jean-Benoit Oeigneauft Bruno Laroche

;1.

Énergique et attable, Bruno Larache
est bis apprécié. Il est généreux
et accessible, et beaucoup de gens
se tournent vers lui pour faire
avancer les choses. Son dévoue-

ment lui a permis de régler des
dossiers importants: éclairage au

terrain de soccer, sites de planche h
roulettes, Fête nationale, etc. Son action

vise le mieux-être de toute la population.

Dynamique et fonceur, Jean-Benoit
Daigneault apporte un vent de
renouveau A l'Équipe St-Dnge.
Son expérience de l'aviation lui
a permis de découvrir de vastes

horizons, mais c'est son côté terre-
à-terre qui l'a amené en politique.

Homme de résultats, il aime établir
le consensus autour de lui, grâce à sa

capacité d'écoute et à son sens du compromis.

PAYE Er AUTORISE PAR ROBERT CHARBONNEAU, AGENT OFFICIEL 0E VEOUIPE ST-LINGE • CONCEPTION: CACTUS PUB ET DESIGN



LES OREILLES DU JOURNALLES

Hubert Prenoveau
Une odeur d'asphalte neuve...

Il semble bien qu'a travers tout le Québec, ce ne
soit pas les délicieuses odeurs d'automne de
ketchup maison ou de confiture aux petits fruits
qui parfument l'atmosphère de nos régions, mais
bien plutôt l'odeur forte du bitume et de l'asphalte.
Ce phénomène apparaît généralement tous les
quatre ans et on le surnomme « élections 0. En
ce qui nous concerne, il s'agit du phénomène
«élections municipales du 6 novembre».
En effet, que ce soit â la radio ou dans les jour-
naux, les Administrations municipales se félici-
tent de l'ajout d'un bout de chemin, ici, ou
d'un nouveau pavage, là. Il faut bien avouer que
ce phénomène s'inscrit dans une longue tradi-
tion électoraliste au Québec, et ce,  à tous les
niveaux de gouvemance. Il va sans dire que l'Ad-
ministration municipale de Saint-Hippolyte ne bit
pas exception. C'est ainsi que lors de la dernière
assemblée du conseil, on retrouvait â l'ordre du
jour, au rapport mensuel des travaux publics,
la kyrielle des bouts de chemin nouvellement
pavé. il y avait dans cette nomenclature comme
un air de folklore, que les plus vieux auditeurs
présents étaient en mesure de se rappeler (Mau-
rice Duplessis doit bien rire dans sa tombe).
Faut-il se fier au vieil adage qui dit : « Une ville
bien a:sphaltée est une ville bien administrée »?

Mais il y avait aussi...
bien d'autres objets â l'ordre du jour. Je ne
voudrais pas les reprendre tous ici, niais attirer
votre attention sur les plus intéressants. C'est ain-

si que sous la rubrique Administration, on
retrouvait les éléments suivants
• adoption du budget électoral 2005, qui se

chiffre 80 500$,
• adoption d'une subvention de 400 $

accordée au Comité régional de la Protec-
tion des falaises, afin de permettre, au dit
comité, de poursuivre ses activités,

• adoption d'une subvention de I 000 $
accordée au journal Le Sentier, afin de
permettre à ce dernier la réalisation d'un
site Web présentant les produits et services
de proximité (c'est-à-dire : les commerces
et les travailleurs autonomes de notre
milieu) et ce, dans un contexte de parte-
nariat avec la municipalité.

Aussi avant d'aborder le dernier volet de mon
propos, je tiens 1 rassurer certains lecteurs qui
pourraient craindre quant I l'autonomie et
l'indépendance du journal, étant donné le point
précédent. Il est à souligner que l'équipe du jour-
nal s'est toujours préoccupée de collaborer
pleinement avec sa communauté, mais s'est
toujours assurée parallèlement de conserver
l'entièreté de sa liberté d'expression et de ses
modalités internes de gestion. Mors, les
inquiets soyez rassurés •
Pour le mot de la fin, la rubrique Loisirs et cul-
ture. Mnsi, nous apprenions, entre autres, le suc-
cès du gala de clôture du club de soccer et h
belle réussite du projet Avez-vous un air
fleuri? Il est bien entendu que ces deux activités
nous reviendront avec le prochain printemps...
qui m'apparaît vraiment bien loin...

Nighhhh
)2e11e5 89405
iagiopm€

Merci aux commanditaires

_ Saint-Hippolyte
Alimentation St-Onge

7 Atelier mécanique des Hauteurs Mt
- Atelier Yvan tanthier

Bauval, Sable LG
Bonichoix St-Hippolyte
Boutique (ado Déco

,r-c Cabane â sucre Hante!
Carosserie des Laurentides
Coiffure Mordit
Coloni coiffure elle & fui
Entrepôt des Hauteurs
Environnement du nord
Excavation Stephisa St-Onge
Exit Plus, Monsieur Peor Lernay
Exit Plus, Madame Nicole Lapone
Exit Plus, Madame Retorse Simoneau
Gilles St-Onge excavation
Groupe CAL

-
	Le restaurant des Nations

Le restaurant la Patate da nlifnit
Le restaurant Plato
Le salon, La coiffure
Les excavations Serge Giogras Inc.
Levis Initiant. horticulteur
Madame flatulent Giroux,
artiste peintre
llarché du coin
Pharmacie Fa:Mir-prix
Quincaillerie Roger Bujeau
Reste des Hauteurs
Rona 'Quincaillerie des Hauteurs
Sociéti de gestion Vixen
Suggestions Marlene décoration
Sutton
Tite-i-queue
Tério Artistiques ont

Saint-J6r6tne
Atelier mécanique P.G. thier enr.
Attaches E th ier
Audiobec eon.
Betty et filles
Bronzage l'escale au soleil
Canadian Tire
Centre de jardin St-Jérôme
Centre ilectriciti Jerornien
Chalut parfumerie
Clinique d'aspirateur enr.
Créations florales St-Jirime
Daccifax
Décor chaleur
Décor tapis du nord
Desjardins sport inc.
Draperies Suzanne
inergie Cardio
t guipe quatre saisons
Ette-atout ear.
Goulet moto sport
ilenri londin assurances
imprimerie Les Compagnons
huer auto
La boite a Bora
Laurentides auto
le 1710 tapis prelard
Lebeau vitres d'auto
Les bloc de ciment M'Italie!
Les entreprises Norpharm inc.
Les Entreprises Yves tanthier
Les jardins de Candide & [Me
Les systèmes de gicleurs Robert Bibeau
bu-ter

M. Christian Raymond, musique

11.René Piché, artiste-peintre
Manufacture Maurice

Marché thte St-jérême

Mercerie Morand
Nor-sport
Parfumerie dans un jardin
Renaud Bray
Restaurant, La Caravelle
Restaurant, Les jardins d'Agnès
Salon Ghislain Fleury ear.
Service de pneus Samain
Tim Norton tafontaine
Trophies des laurentides
Vitrerie Allen & Fils
Vitrerie Parent
Boiebrin nd
F.D. Fol inc.
Pr6vost
Botanic G. Lorrain
Eau Serre de fa riviire
L'aviron chasse et pidoe
Pétrole Page

Saint-Sauveur
Mardi St-Sauveur
Sainte-Anne Des-Lacs
Pd 	Souk Lorrain
Val David

Auberge da vieux foyer
Saint-Eustac he
Les Pétroles Bifide et Bifide
Sainte-Adèle
Centre de Santé le Chantederc

Clinique Esthétique Sylvie Brabant
ithier Optométriste
Jardinor

New Glasgow
L'Horticulteur err.
Montréal
Gestion de projets Michel Soury
Simplex, location d'alibi

•Cief-MOW etrot arit
edam* 2005
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Candidat à la mairie et son équipe

ge 3011es RotIsseau

St-Hippolyte le 6 novembre 2005

Une vision d'avenir!
En Harmonie avec la 91 &Lite

Votez

GILLES ROUSSEAU

Votez une équipe JEUNE et DYNAMIQUE
Ensemble pour gérer notre municipalité

L'ÉQUIPE ROUSSEAU
Devenez membre de l'Équipe Rousseau contactez-nous 450.224.3201  

Autorisé et payé par Ff ançais Rousseau, agent officiel du parti Équipe Rousseau
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Claire et Ernest DanisJeanine et Claude ParentAnnette et Roland Goyer Thérèse et Cliff AubinRose et Gilbert Rivière

Des ennuis techniques
dans la dernière édition
nous amènent à remettre
ces photos

Le groupe des 50 ans et plus de mariage

Ncela et René Malo Denise et Wilfrid Léonard

Table d'hôte
hi jeudi ziu samedi
tic 18 11 it 21 h

Ilrutich du ditmitiche

10 h 30 /.1 14 h

Info et reservation

450 563-2790
www.aubergeTaedupinrouge.eom

81 ch. lac du Pin rouge,
Saint-Iiippoiyte

PROMUTUEL
DEVX-MONT4GN h S

obile • habitation , entraso cautinimenien
Sylvie Labrosse

3044, houl.136genais O., FPIxerille, Lovai (OC) H7P 176
Tél. : 450 624-1119 • 1 877842-3303

• Téléc. : 450 622-2273
Courriel : sylvie. labrosse@promutuelca

• inslallation et entretien d'im priflltre
• virinnge sélective de votre fosse

Résidentiel • Commerciale Murlicipli
Saint-Hippofyle
Prévost
563-4341

Hus& Bans a aire %nia

Maison8 champe
Ac

34 tintri.4,3
• rue asphaité.e terrains diStio

our au ..•

Un demi siècle
de mariage, ça se fête!
Jocelyne Annereau Cassagnol

Comme chaque année, Amico a tenu .à souligner les anniversaires de mariage de ses membres. Voici donc les cou-
ples dont l'union dure depuis 50, 52, et 55 ans. Leur vie de jeune couple était bien différente de celle d'aujourd'hui,
moins confortable certainement et avec des enfants plus nombreux. Tous vous diront qu'une vie conjugale ne va pas
sans heurts ni compromis, mais tous vous diront aussi que ça valait la peine et qu'ils en sont très heureux!

Rita Matte et
Lucien Matte (absent)

Thérèse et Jean-Louis
Tognarelli

Denise et Raymond
Proubc

• Association des
résidants du lac Écho,
des 14 Hes (ARLEO)

Assemblée générale annuelle
L'assemblée générale annuelle de l'ARLEQ
se tiendra le dimanche 9 octobre, 113 h kla pe-
tite chapelle de Notre-Dame-du-lac, située au
coin du chemin du lac des 14 îles et de la 201`
Avenue, à Saint-Hippolyte.
Les maires des villes de Prévost et de Saint-Hip-
polyte ainsi que les conseillers municipaux
respectifs du secteur ont été invités.
A l'ordre dti. jour : environnement, sécurité
nautique et futur code de conformité volontaire

pour les embarcations à moteur.
Bienvenue à tous.
Pour information :
Michel Lamontagne, 450 224-4338.

Cercle de fermières de
Saint-Hippolyte (CFO)
Nous vous invitons ànos journées porte ouverte
du lundi de 10 h à 14 h. Exceptionnellement la
réunion mensuelle aura lieu le lundi 3 octobre

19 h 30. Vous pouvez arriver à partir de
18 h 45 pour prendre le dessert et le café
avéc nous. Au mois d'octobre, des cours de
broderie brésilienne seront donnés.

Pour information : Louise 224-2315
ou Lise 224-4338

Age d'or
Le prochain souper le le' octobre au
Centre communautaire.
Prenez note que le souper de novembre aura lieu
le 12 au lieu du 5 à cause des élections
municipales.
Les 28, 29 et 30 octobre, Noël en automne à
l'auberge du Vieux Foyer à Val-David.
Information :
Lucille 563-1683 ou Jacqueline 432-8634
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Au profit de la Fabrique
Billets en vente

pour les tirages 2005-2006
La vente de billets pour les tirages au profit de la Fab-
rique est commencée. Les profits de la fabrique ser-
vent a payer les salaires et les dépenses reliés a la pas-
torale. 11 est possible de gagner plus d'une fois. Les
billets vendus au prix de 100 $ l'unité permettent de
participer aux 24 tirages , 12 tirages de 1000 $ et 12
de 100 $. Pour plus de détails, vous rejoignez
François Fournier, magnifier, au presbytère 563-
2729

Profit des ventes
Description Dt Ct Solde
Ventes 230 $ 230$
Coût des ventes

Location 40 $
Autres	30$ 70$ 160$

Dons anonymes
Raymonde et Mme 35$ 195$
Produll de la locadon des tables $ s 30 ales remiA a KW Sc par

l'orpnivalrice : Mme Phaneuf

St son équipe rin la Quincaillerie aies IlaatenD

600$	 795$
Recettes totales
pour le Comptoir alimentaire 	 795 $

Le surplus de matériel a été livré à la Mai-
son de Prévost et nous avons aussi un inven-
taire de vêtements pour hommes, femmes,
enfants pour l'autonme et l'hiver.

Raymond Million
Responsable du Comptoir alimentaire

Mélanie Jolicoeur et Nathalie Boisvert
reviennent de Cologne!

Liu 9 au 24 août

dernier, Mélanie

folicoeur ont

participé aux

journiesfliff parmi

1,5 million de

jeunes rassemblés

a Cologne. Leur sejour a été organisé

par le diocèse de Saint-Jérôme. Le but

des Journées mondiales de la Jeunesse

est d'approfondir la foi des jeunes, de

se rassembler.

Mélanie et Nathalie
racontez-nous votre séjour
Le9 août, nous sommes allés dans cinq familles
d'accueil Nous dormions dans des chambres,
avec des sacs de couchage. Nous étions très col-
lés les uns aux autres. Nous avons été très
gâtés. 71011S mangions des biscuits maison et
même des spaghettis! C'était du luxe, dans notre
situation. Puis, nous avons passé huit jours
dans une école, nous avons dormi une nuit â
la belle étoile, nous sommes allés passer
quelquesjours dans une petite école primaire
puis finalement dans une auberge
Aussi il y a eu des moments difficiles,  rarity
avait à Cologne des jeunes venant d'une cen-
taine de pays différents, et dans nos déplace-

ments par exemple nous nous encouragions
mutuellement, car nous étions vraiment en-
tourés, nous n'avions en vue aucun espace
vide, raconte Mélanie.
Dans le métro, nous étions tous assis et cour-
bés, tellement il y avait du monde.fai prié Dieu
en lui demandant de m'aider durant cette
période difficile, j'avais peur aussi, car nous
avions vu, dans un journal, qu'une personne
avait été assassinée durant son séjour en
Cologne. Lorsque j'ai relevé la tête, j'ai mi un
homme assis en face de moi courbé aussi
dont le dos du chandail était orné d'une croix,
et côté c'était écrit : «N'aie pas peur C'é-
tait spécial.

Elles ont vu le pape Benoît XVI, et elles affir-
ment : Lorsqu'on le voit, il affiche un regard
différent, en fait, il semble plus prês des gens
qu'a la télévision.

Comment avez-vous trouvé votre séjour? Ç'a ne
s'explique pas, ça se vil, répond Mélanie. Le
thème du voyage était: I( Nous sommes venus
l'adorer! »

Si vous aviez un message à transmettre aux je-
unes, ce serait lequel? Nous dirions que Dieu
est vivant, il est avec nous, il suffit de se
tourner vers lui pour vivre sa grâce.

Mélanie et Nathalie sont reconnaissantes en-
vers toutes les personnes qui les ont aidées a
réaliser ce projet des journées JMJ.

Mélanie Jolicaeur et Nathalie Baisvert PHOTO ANDRE CHERRIER

Le club Optimiste travaille pour les jeunes
Denise Turmel

0
 Saviez-vous

que ?
Le Club Optimiste de
Saint-Hippolyte a été
fondé en 1977 et qu'on y
compte quelque 50

membres et que cet organisme est â but non lu-
cratif.

Objectif du club
La mission du club est d'offrir à la jeunesse un
sain développement tant au niveau comporte-
ment, qu'éducatif et de leur inspirer de belles
valeurs.

• respect des autres
• confiance en soi
• appréciation
• la non-violence
• la persévérance

La présidente 2005-2006
C'est Christiane Raymond qui occupe le poste
de présidente pour l'année 2005-2006 depuis
le P•roctobre. Madame Raymond est un nouveau
membre et son désir de s'impliquer s'est fibt sen-
tir rapidement.

Les différentes
activités du club
Elles sont multiples et s'adressent à toute la popu-
lation.

Activités pour les enfants
et adolescents
• Programme du gouverneur :

maladie infantile
• programme TROP (non-violence)
• Concours d'essai littéraire
• Concours d'art oratoire
• Concours de communication pour sourds

et malentendants
• Méritas d'étapes et Méritas de fin d'année
• Concours de dessins Opti-nouvelles
Activités pour la famille
• Noël des jeunes
• Sécurité sur roues
• Noël des membres (brunch)
• Déjeuners mensuels (membres, enfants

et invités)
• Cabane à. sucre
• Promenade en traîneau
• Soirée de quilles
Activités pour les plus
raisonnables
• Noël des aînés
• Souper d'été des aînés
Tout projet ou idée de financement sera unie.

Veuillez les faire parvenir, le conseil
d'administration se fera un plaisir d'en prendre
connaissance.

Recrutement
L'organisme a besoin de nouveaux membres
pour des idées nouvelles et pour la relève.
Toutes ces activités se font avec le dynamisme
et l'implication des membres.
Toute disponibilité, si petite soit-elle, est la
bienvenue. N'oublions pas que ce que l'on fait
pour la jeunesse est l'avenir de demain. Devenir
membre, c'est travailler avec et pour les jeunes.
À noter que tout bénévolat est accepté sans être
membre du club.

Activités de financement
Pour réaliser ses objectifs, le club organise des
soirées, soupers et vente. Toute la population
peut y participer.
• Soirée de homards
• Souper des membres
• Vente de gateaux aux fruits
• Soirée Clair de Lune (quilles)
• Vente de billets opti-voyages
Les dons sont également acceptés. Un reçu vous
sera retourné.
Pour des informations plus détaillées des activités,
le journal Opti-Notivelles est disponible un peu
partout ou en communiquant au 563-2830
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La reconnaissance du milieu
Le CPE L'Arche de Pierrot est bien recon-

nu dans 1e réseau des services de garde et
dans le réseau scolaire. Il pourrait cepen-
dant être davantage reconnu ici même
dans la Municipalité de Saint-Ilippolyte :
« Les documents de la Ville ou l'Annuaire
de Saint-Hippolyte devraient accorder plus
de visibilité à notre centre de la petite en-
fance croit la directrice de l'Arche de
Pierrot. 12 présence d'un service de garde
n'est-il pas déterminant quand on veut
attirer des familles ou même des indusnies ?
Le CPE est un service de proximité essen-

tiel dans une communauté.
. La profession d'éducatrice en service de
garde est reconnue et il y a eu un redresse-
ment intéressant au niveau salarial, mais on
n'a pas encore obtenu l'équité », ajoute
madame Beauchamp. Saviez-vous qu'une
éducatrice en garderie recevait aupara-
vant le salaire minimum ? Aujourd'hui,
elle obtient 13 $ de l'heure si elle possède
une formation technique. C'est loin d'égaler
le salaire d'une enseignante à la maternelle
par exemple, qui effectue un travail
similaire.

La directrice, Céline Beauchamp, et son adjointe, Manon Leclerc avec un groupe d'enfants de trois ans. PHOTO ANDRE CHERRIER

Bien plus qu'un simple service de garde !

La garderie commu-

nautaire de Saint-

Hippolyte, LArche de

Pierrot, fête SO-12

vingtième anniver-

saire ce mois-ci. La

directrice, Céline Beauchamp, et son

adjointe, Manon Leclerc, nous expliquent

l'évolution de leur organisme.

20 ans de service de garde
L'Arche de Pierrot voit le jour en 1985 grace à
la ténacité de parents qui souhaitent un service
de garde à Saint-1 lippolyte. Construite à aires ou-
vertes, la garderie accueillera jusqu'à 45 enfants
dans des locaux qui deviennent de plus en plus
inadéquats avec les années. Avec la réforme de
la Politique familiale en 1996, cette garderie

populaire se transforme en centre de la petite
enfance (CPE) afin de mieux répondre aux
besoins éducatifs des tout-petits.

Un service qui génère
des emplois

D'un service d'abord destiné aux besoins des
parents, le CPE devient un milieu de vie centré
sur les besoins de l'enfant et le support A ses
parents. L'Arche de Pierrot offre deux modes de
garde : en installation et en milieu familial.
C'est une entreprise d'économie sociale, une cor-
poration autonome, à but non lucratif, qui est
contrôlée démocratiquement par les parents. Il
diffère ainsi des garderies commerciales  à but
lucratif qui appartiennent à un propriétaire.
L'Arche de Pierrot dessert 190 enfants par jour
dont 65 en installation et 125 en milieu familial.
L'installation peut compter sur 25 employées
dont 6 à temps partiel. La garde en milieu famil-

ial est offerte par 19 travailleuses autonomes, re-
connues et accréditées par le CPE, dont 15 ex-
ercent sur le territoire de Saint-Hippolyte. Le CPE
leur offre soutien pédagogique et formation, et
les visite trois fois par année pour s'assurer de
la qualité des services.

Un service qui investit
beaucoup
Le CPE L'Arche de Pierrot reçoit un financement
mixte de l'État et des parents. II a un budget d'un
million et demi de dollars. Les agrandissements
majeurs effectués en 2002 ont nécessité un
investissement de 750 000 $ qui provient en
majeure partie de fonds privés, le gouvernement
ayant octroyé une subvention d'à peine
50 000 $. Aujourd'hui, les locaux du CPE sont
adéquats et peuvent accommoder plusieurs
petits groupes dans des espaces fermés. Cette an-
née, le CPE a investi 150 000 $ pour aménager
la cour des enfants et le stationnement. Les
travaux ne sont pas encore terminés mais l'en-
vironnement est déjà grandement amélioré.

Un service implanté
dans la communauté
Le CPE L'Arche de Pierrot, c'est bien plus qu'un
simple service de garde. C'est un milieu de vie
au cœur même de la communauté. En plus
d'offrir des services de garde éducatifs de qua-
lité et diversifiés, il offre des services de soutien
parental et de dépistage précoce de problèmes
chez certains enfants. Le CPE s'implique égale-
ment dans des partenariats avec la Municipalité
et les organismes communautaires. 11 a organisé
le camp de jour pendant deux ans, il prête ses
locaux le soir ou le samedi pour des cours of-
ferts à la population et il aura bientôt une
chronique dans le journal Le Sentier,

Le Modèle CPE »
est-il menacé ?
(DM) Hausse des tarifs de 5 à 7$,
compressions budgétaires, campagne de

dénigrement et projet de démantèlement

du modèle CPE, le gouvernement libéral

menace sérieusement la qualité des servi-

ces de garde éducatifs offerts aux enfants

du Québec », affirme l'Association québé-

coise des CPE. En 2003, le gouvernement a

effectue" des compressions de 40 millions

de dollars. II annonce qu'il coupera cette

année encore 41 millions dans le finance-

ment des finis généraux des CAE, en

installation et en milieu firmilial

Le gouvernement envisage de créer des mégas
structures de coordination du milieu familial ou
même de transférer carrément le mandat de la
garde en milieu familial a d'autres acteurs.

Ça fait déjà deux ans qu'on a rationalisé nos
services, ça voulait dire 20 000 $ de moins par
année », explique la directrice de l'Arche de
Pierrot. « Avec les nouvelles compressions,
ce sera 55 000 $ de moins et des coupures de
postes, on s'attend même à un déficit n, ajoute
Mme Beauchamp et . on ne sait toujours
pas si on va conserver la garde en milieu
familial

121e Semer OCTOBRE 2005



I-
de .54.4te-efrfro4ee	 Octobre 2005

Bateaux A moteur
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A la suite d'un long processus, de nombreuses rencontres el de négociations serrées, les
propriétaires riverains, de même que les non-riverains détenant un droit de passage au lac, en
sont venus à un accord établissant des règles précises quant à l'utilisation de bateaux à moteur
sur le lac Bleu. L'entente a été validée par une consultation publique, tenue le samedi 27 août,
au cours de laquelle 98 personnes se sont prononcées sur le projet de règlement. De ce nombre,
88 ont vote en faveur du règlement Une belle réussite!

Il faut savoir qu'un long conflit a d'abord opposé plusieurs résidents du lac Bleu, certains
préconisant l'interdiction totale d'utiliser des bateaux moteur sur le lac, alors que d'autres
tenaient mordicus à ce plaisir estival. A une certaine époque, plusieurs des personnes concer-
nées ne s'adressaient mémo plus la parole... Difficile de trouver un terrain d'entente dans ces
circonstances!

C'est alors qu'est intervenue la Municipalité de Saint-Hippolyte, avec en tête le conseiller Serge
Alarie. L'administration hippolytoise a en effet accepté de jouer un t'Ede de médiation dans ce
dossier, afin de ramener l'harmonie autour du lac Bleu. Pour y parvenir, on a égaiement eu
recours aux services des Mesures alternatives des Vallées du Nord, un organisme spécialise,
voué à la résolution de conflits par la médiation.

Après de nombreuses rencontres et discussions, la paix est progressivement revenue au sein
du comité de concertation forme pour trouver une solution. Composé de deux citoyens favo-
rables à l'utilisation des bateaux a moteur, de deux résidents défavorables è l'usage de ce type
d'embarcation, d'un conseiller municipal, du directeur général de Saint-Hippolyte, d'un avocat
et de deux médiateurs de Mesures alternatives des Vallées du Nord, ce comité réunissait tous
les points de vue autour d'une même table, ce qui était déjà un progrès en soi.

Peu è peu, la tolérance et le respect se sont emparés du groupe, permettant alors de progresser
dans l'élaboration d'un projet de règlement acceptable pour tous. «Tout le monde a dû faire
des compromis, mais c'était le prix è payer pour retrouver l'harmonie. Et il faut souligner
l'ouverture d'esprit de tous les membres du comité, particulièrement les résidents qui
représentaient les deux factions opposées», précise le conseiller Serge Alarie, qui a lui-même
joué un rôle important dans les discussions.

La victoire du bon sens
En bout de ligne, seul le bon sens a triomphé. En effet, les sacrifices que s'imposeront
les propriétaires de bateaux devenaient nécessaires pour assurer la sécurité des baigneurs
et des utilisateurs d'embarcations non motorisées. Par ailleurs, ces derniers ont convenu
que d'interdire les bateaux à moteur occasionnerait, pour les adeptes de ce loisir, une perte
importante quant â la jouissance de leur propriété.

Des considérations environnementales ont également pesé dans la balance, tout le monde
s'entendant pour dire qu'il convient de préserver la qualité des eaux du lac Bleu pour
les générations è venir. Les démarches ont donc abouti  à l'élaboration d'un règlement
municipal établissant certaines limitations quant à l'utilisation des bateaux à moteur.
Mais la population a également accepté de respecter un code de conformité volontaire,
prévoyant des règles a suivre qui n'auraient pu faire partie d'un règlement municipal.

«Il ne servait à rien d'établir des règlements qui ne seraient pas reconnus par la loi. Le monde
municipal n'a pas l'autorité nécessaire pour légiférer sur les eaux, nos pouvoirs étant très
limités en la matière», précise le maire St-Onge. Par contre, le règlement adopté relève
clairement de la Municipalité, et la Régie intermunicipale de police de la Rivière-du-Nord aura
le mandat de le faire respecter.

«Autrefois, le lac Bleu était un modèle de vie communautaire et de bonne entente,
a déclare le maire, Yves St-Onge. Nous voulions que les gens puissent retrouver un climat social
plus sain, et c'est pourquoi nous avons créé le comité de concertation. La bonne volonté
de chacun a permis d'obtenir un consensus, et je pense que nous avons là un exemple qui
pourra éventuellement servir ailleurs», a-t-il conclu dans un élan d'enthousiasme.

Maurice	 Denis
Cousineau	 Lemay
Administration et sécurité publique

Bruno Laroche
Sport, loisirs

et communications

Hélène Noël Serge Alarie
Watier	 Travaux publics

Culturel
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Nous avons appris avec tristesse le décès de M. Yves Vachon. Bien connu pour ses
connaissances en informatique, M. Vachon a été un des pionniers des cours Internet

la bibliothèque. Nous offrons nos plus sincères condoléances a sa famille.

La jeune Ariane Legault,
sous le regard
de sa mère,
procède au tirage.
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Les cerfs-volants de Kaboul /Kha/ed Hosseini
Les chevaliers d'émeraude: v. 7: L'enlèvement /Anne Robillard
Comme avant /Nicholas Sparks
L'heure du crime/David Baldacci
Horoscope 2006 /Anne-Marie Chalifaux
Lady Pirate: v. 1: Les valets du roi / Mireille Calme!

reee,eweedereeeted-

L'analphabète / Agota Kristof
Le grand livre des conserves / Nick Sandier
La lune et le serpent /Princesse Michael de Kent
Mouvements d'éveil corporel / Marie Lise Labonté
Passionnément vieux / Liliane Delabarre
Le temps des confitures /Yoland Bouchard

Reute(zet
La maison de pierre I Hélène Sévigny

flekeett
Des livres pour Nicolas / Gilles Tibo
Grand méchant rhume! /Angèle Delaunois
Papa je t'aime / Alison Inches

etreetes
▪ d'Otolep / Pierre Bottera
Le sac a dos de Dora /
Sarah Willson
'D'op jeune pour toi /
Sylvie-Catherine de Vailly

4f.e.aeJ ele4-44f-e,e4

Franky snow: Bienvenue
h Gamelieland / Buche
Lou: Mortehouse /Julien Neel

tleAre-WW-rer

Bricolages faciles
J e prépare mon anniversaire/
Catherine Fradier
Tomasino, enfant du Pérou /
Jean-Charles Rey

Semeeteste del 4elistotie4e4 ,fratkietzed)
Du 16 au 22 octobre se tiendra la Semaine des bibliothèques publiques. Durant cette semaine,
il y aura un concours national sous le thème : »Suivez le courant), avec tirage au niveau
local de sacs en tissu et, à l'échelle provinciale, de cinq chèques-cadeaux d'une valeur
de 1000 5. Ce concours s'adresse aux adultes (18 ans et plus). C'est le temps idéal
pour découvrir ou redécouvrir les richesses de votre bibliothèque municipale. Nous vous
attendons en grand nombre! Pour plus de renseignements, composez le (450) 224-4137.

	 &al teeteete 
Il a fait très beau et tout aussi chaud cet été! C'est sûrement parce qu'il y avait un
magnifique soleil accroché dans le ciel de la bibliothèque... Avec le club de lecture ayant
pour thème «Vite en orbite», les enfants de Saint-Hippolyte ont eu la chance de découvrir
l'astronomie et pris le temps de lire des livres tous plus intéressants les uns que les autres.
En tout, 119 entants se sont inscrits au Club de lecture TD, lisant à eux seuls quelque
1322 livres: c'est vraiment fantastique!

Le 27 août, 16 prix ont été attribués à la suite de ce succès : deux chèques cadeaux de la
librairie Renaud-Bray, quatre chandails du Club et dix livres offerts par le Réseau Biblio
Laurentides. Félicitations aux gagnants, dont la liste est disponible a la bibliothèque.
Mais en réalité, tous les participants ont gagné, car la lecture, c'est un grand trésor!

Voici une partie des gagnants: Raphaélle Savard, gagnante d'un chèque cadeau.
Marie-Eve Savard, gagnante d'un chandail. Lydia Ouirriet, Eliane Beaudni, Mégan
Gabriel nicher et tloïse Parent, qui ont tous gagné des livres.
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Voici les achats réalisés grâce à la vente de livres usagés

(avec l'argent amassé tout au long de l'année):

1000 maisons d'hôte et hôtels de charme... /Michelin
Accomplir sa mission /Dan Millman
Andropause /Jed Diamond
L'art du bonheur / Dal& Lama
La boite à lunch santé /Colombe Plante ï)
Cuisine saveurs au goût du jour /
Fédération de l'Age d'or du Québec
De l'estime de soi à l'estime du soi /Jean Monbourquette
De l'idée au sentier: guide de réalisation
d'un sentier pédestre... /Nicole Blondeau
Éloge de l'ordinaire /Sarah Ban preathnach
En solitaire vers les Bahamas /Michel William Hanson
Est-il fait pour moi? /Alexandra Beaumont
Guide 2005 choisir l'université
Guide des jardins â visiter au Québec I Julie igoudreau
Harmonie des couleurs / Caroline Atkins
Le livre jaune no 7 /Robin de Ruiter
Mémoires d'otages /Christian Chesnot
Nos enfants riches et brillants /Robert Kiyosaki
Oeuvres de femmes: 1860-1961 /Lucie Desrochers
Petit traite antidéprime / Nicolas Sarrasin
Le pouvoir de l'intention /Wayne Dyer
Recettes de filles
Relation d'aide et amour de soi /Colette Portelance
Saveurs de légumineuses I Manon Saint-Amand
Le temps des marinades / Frédérique Guilbaud

L'île aux monstres / Caroline Merda
J'apprends a dessiner les princesses /Philippe Legendre

Madame Dodue /Roger Hargreaves
Madame Tout-va-bien / Roger Hargreaves
Martine, princesses et chevaliers /Gilbert Delahaye

Monsieur Génial /Roger Hargreaves
La pire année de ma vie! / Katie Maxwell

Wde, *ide de Cettieferfeiee- eiteetweedetete

En plus du règlement municipal, un code de conformité volontaire a été accepté par
' la population lors de la consultation publique. Il s'agit de règlements pertinents qui

ne peuvent trouver place dans un règlement municipal, mais que l'Association des
opriétalres du lac Bleu (APLB) pourra cependant appliquer. Le code touche notamment

les points suivants: l'accès au lac, les vignettes d'identification, les embarcations
interdites sur le plan d'eau,la circulation des embarcations dans le sens contraire
des aiguilles d'une montre, tes priorités  accordées aux embarcations non motorisées
et aux nageurs, les restrictions horaires, etc.

Zet trriceettem,e: cure jeitoseek exereuete

DejA assez bien établie dans le domaine des disputes matrimoniales, la formule de la
médiation fait peu à peu son chemin dans différents autres types de conflits. La recette
est simple: amener les parties adverses  à s'asseoir et à discuter ensemble, avec l'aide d'un
ou de plusieurs spécialistes, les médiateurs, qui s'assurent de favoriser le dialogue et
de préserver un climat de respect.

La tâche n'est pas toujours tacite,  ii taut bien l'admettre, puisque tes émotions sont
souvent A fleur de peau en période conflictuelle. 'toutefois, les médiateurs possèdent
une vaste expérience de la psychologie, de l'écoute active st des relations humaines.
Grace à ce bagage, Jumelé a  une bonne dose de patience et de persévérance, ils parvien-
nent, dans la majorité des cas, A diminuer les tensions et é faciliter les échanges.

filous ne sommes ni des juges ni des avocats, et nous ne prenons position pour
aucune des parties en cause», explique Jacques Fortin, l'un des médiateurs de Mesures
alternatives des Vallées du Nord ayant travaille au dossier du lac Bleu. «Notre rôle
consiste b faire en sorte que les personnes concernées puissent s'exprimer, s'expliquer,
négocier et, en bout de ligne, trouver leurs propres solutions au conflit les opposant.»
Efficace b court ternie, la démarche de médiation permet souvent de résoudre à l'amiable
des conflits qui perduraient, et ce, sans encourir de frais juridiques. Autre avantage, quand
on parvient b résoudre un conflit par la  médiation, les rapports humains qui s'ensuivent
sont nettement plus faciles et agréables.

Conflits entre voisins, disputes avec des adolescents, chicanes  de famille... Quel que soit

le problème, la population est invitée b faire appel aux spécialistes des Mesures alterna-

tives des Vallées du Nord. Pour plus de renseignements, composez le (450) 436-6749.
Et c'est gratuit!

MEDIATION CONCILIATION
DE QUARTIER DES LAURENTIDES

Service gratuit et confidentiel
pour régler des conflits

Mesures alternatives
des Vallées du Nord

(450) 436-6749 ou 1 800 265-6749

www.mesuresaiternativesimavnta
2:=2"•"`
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Afin d'éviter d'utiliser cette page A des fins partisanes,
la chronique Maire et monde fait relâche durant la campagne

électorale. Elle nous reviendra après les élections du 6 novembre.

t Si vous voulez avoir une idée de l'ambiance qui régne en pleine période électorale, n—es\\
manquez pas de venir faire un petit tour a la prochaine assemblée du conseil municipal...
Il s'agira en effet de la dernière séance ordinaire du conseil actuel, et il y a fort A parier que
les candidats des deux partis qui se font la lutte seront présents ce soir-lid Que nous
réserve la séance: des débats houleux? des échanges musclés? un combat des chefs?
des prises de bec? Qui peut savoir! Mais attention, comme le lundi 10 octobre est
un jour férié, l'assemblée aura lieu le mardi 11. L'hôtel de ville est situé au 2253, chemin
des Hauteurs (entrez par le stationnement, A l'arrière de l'édifice). L'assemblée débutera

k compter den h 30.



Les principales restrictions
acceptées par la population
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Petit A petit, le service de transport collectif se développe et s'organise.
Pour ceux et celles qui ne le savent pat encore, on peut désormais
profiter d'une formule simple et peu coûteuse pour se véhiculer de
Saint-Hippolyte A Saint-Jérûme,- et vice versa. Voici comment.

En effet, du lundi au vendredi,  à partir de quelques points de service prédétermines, les
Hippolytois peuvent désormais se réserver un transport. Un taxi ira alors les chercher à ces
endroits, pour les emmener à l'un ou l'autre des points de chute situés à Saint-Jérôme,
peur un coût de 5 $ par déplacement.

Pour bénéficier de ce service, il faut d'abord posséder la carte de membre du Transport
adapte et collectif de la MRC de la Riveére-du-Nord, que l'on peut obtenir gratuitement. 11
Taut aussi s'assurer de reserver son transport 24 heures à l'avance, du lundi au vendredi,
de 9 h a 12 h ou de 13 h à 14 h, en composant le (450) 224-8800.

Pour l'instant, le départ de Saint-Hippolyte s'effectue  à partir de quatre endroits précIs :

• l'église de Saint-Hippolyte, au 2261, chemin des Hauteurs;
• la chapelle Notre-Dame-du-Lac, au 378, chemin des Quatorze-Îles;
• la chapelle Sainte-Anne, au 250, chemin de Lac-Conneliy Nord;
• le comptoir postal, au 972-2, chemin des Hauteurs.

fluant aux points de chute à Saint-Jérôme, ils sont situes aux endroits suivants:

• au Carrefour du Nord, à l'entrée du restaurant;
• à la Lingerie Poirier (nie Fournier, face au cégep);
• el l'hôpital Hôtel-Dieu; au CREPS (A l'angle des rues Rion et des Prés);
• au CEP, rue Saint-Nicolas;
• à la Gare de Saint-Jérôme, rue Latour,
• h la SAAO, aux Galeries des Laurentides;
• ainsi qu'au Mégacentre du boul. J.-Baptiste-Roland, près des magasins à grande

surface du secteur.

Les départs de Saint-Hippolyte s'effectuent aux heures suivantes:
6 h 30,1 h 30,8 h 30,11 11,13 h,15 106 h,17 h et 18 h.

Le retour, depuis Saint-Jérôme, se fait aux heures que voici:
7 h, 8 h,9 11,11 h 30,13 h 30,15 h 30,16 h 30,17 h 30 et 18 h 30.

Pour obtenir des renseignements additionnels quant au transport collectif,
ou pour réserver vos propres déplacements, il suffit de composer le (450) 224- 00,

ou de vous rendre au 1272, rue de la Traverse, à Prévost (gare de Prévost, au 2e étage).
Les bureaux sont ouverts de 9 h a 12 h et de 13 h 16 h.

• 4,
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Encore une salle bien remplie, le mois dernier, pour l'assemblée du conseil municipal. Cela
sentait les élections! Mais aucune esclandre, pas d'engueulades, à peine quelques

toyens venus réclamer quelque intervention du conseil municipal. En voici un résurne. „)

PeleA14-C, Ma& ficladde E9Cid 4e4 frroadeoze4

'

Le premier intervenant, un habitué des
séances du conseil, est venu expliquer que
l'opérateur charge de gratter le gravier
en bordure des routes avait poussé fort
la mécanique! En effet, par son excès
de zèle, l'opérateur en question aurait
rempli de gravier et de sable des fosses
qu'on s'efforce pourtant de nettoyer et de
garder libres de débris. Après cette
intervention, d'autres citoyens, y compris
le maire, ont confirme la maladresse
de l'employé. La Municipalité a promis
de prendre les mesures nécessaires pour
éviter qu'une telle situation ne se reproduise.

Cetactele Aectieereut

C'est bien connu, les castors sont d'habiles
constructeurs, taisant preuve de ténacité
et de persévérance, surtout quand il s'agit
d'ériger un barrage. Un autre citoyen
est venu demander au conseil comment
éliminer cette nuisance en respectant la loi.
On lui a suggéré d'appeler au Service
des travaux publics, on on lui transmettra
la procédure à suivre. Par ailleurs, M. Sirois
revient à la charge avec la question des
bacs bleus, qu'il aimerait bien recevoir
gratuitement. Ce citoyen aussi persévérant
qu'un castor en est sans doute 5 trois ou
quatre suggestions pour diminuer l'impact
de l'achat d'un bac sur la population.
Ne lâchez pas, Monsieur Sirois!

CcUfflfildoriecteicerrie

Un nouveau venu a quant à lui interrogé
le conseil sur le site Web de la Municipalité,
toujours en construction. Il a de plus
demande que le journ al Le Sentier paraisse
avant la date fatidique du 6 novembre
pour que les candidats en lice puissent
profiter de cette tribune pour s'adresser
à leurs concitoyens. Malheureusement,
la Municipalité n'a aucun pouvoir h cet
effet, Le Sentier étant un organisme tout
a fait indépendant de la Municipalité.
Présente à l'assemblée, Denise Marcoux
a d'ailleurs informe le citoyen concerne,
François Rousseau, des contraintes de
production auxquelles le journal commu-
nautaire hippolytois est confronté.

lie &gord medefue...,
Plusieurs citoyens sont venus réitérer leur
inquiétude concernant la circulation rapide
des véhicules lourds. Si vous avez l'impres-
sion d'avoir déjà lu cette phrase, vous avez
raison! Elle est reprise du mois dernier,
puisque le même commentaire est revenu
de la part de citoyens. La circulation des
véhicules lourds constitue un réel problème
dans plusieurs municipalités, surtout avec
la présence d'une carrière h l'extrémité
de notre territoire. Soulignons que des
démarches seraient présentement en cours
pour que la MRC obtienne un pouvoir
de taxation auprès de ce type d'entreprise,
les sommes recueillies allant ensuite a
la réfection des routes empruntées par
les camionneurs. Plus de détails dans
les mais à venir...

Un autre citoyen est venu s'enquérir des
procédures nécessaires afin d'autoriser
la construction à proximité des lacs.
Comme on le lui a expliqué, la Municipalité
a harmonisé son règlement d'urbanisme
avec la réglementation provinciale, qui
prévoit la procédure à suivre en cas
de demandes dérogatoires ou de construc-
tions dans des zones protégées.

71.4f drifkete de leteee4

Un autre habitue des séances du conseil,
Guy Duchemin, a abordé son sujet de
prédilection: la bibliothèque. Dans un
vibrant plaidoyer en faveur de cette
institution municipale, M. Duchemin a éta-
bli, chiffres h l'appui, que la clientèle de
la bibliothèque n'était pas constituée que
de jeunes, bien au contraire. La proximité
de l'école n'est donc pas, à son avis, une
nécessite lorsqu'il s'agira de déterminer
l'emplacement éventuel de la future
bibliothèque. Soulignons que différentes
hypothèses sont présentement â l'étude,
mais quel reste encore du travail à faire
avant d'en arriver à une décision  à ce sujet.
Un dossier à suivre!

116,444.-e
La dernière intervention de la soirée, faite
par deux citoyennes, concernait de la
mousse tort peu attirante qui fait parfois
son apparition sur le lac Bleu. Bien des
questions restent en suspens  à ce sujet,
et il semblerait difficile d'en établir la
provenance et le degré de toxicité.
La Municipalité a promis de faire le ménage
dans ce dossier, dans la mesure du
possible... quitte à passer un savon aux
personnes responsables!

Etteeme egeeleee4 fteete4 coodeeer

En vue des élections du 6 novembre prochain, la Municipalité de Saint-Hippolyte doit recruter
quelques personnes qui veilleront à la bonne marche des opérations. Aucune expérience
dans ce domaine n'est requise, mais les personnes recherchées doivent faire preuve
d'une grande intégrité et pouvoir assister aux séances de formation qui seront dispensées

cet effet.

Il reste encore quelques postes  â combler pour remplir les fonctions suivantes: scrutateur,

secrétaire et prépose à l'information. Au chapitre de la rémunération, les scrutateurs

recevront 135 $ pour le jour du scrutin, et la même somme pour le vote par anticipation,
en plus de 25 $ pour la journée de formation. Quant aux secrétaires et aux préposes
à l'information, ils obtiendront 110 $ pour le jour du scrutin, 110 $ pour le vote par

anticipation et 25 $ pour la journée de formation.

Pour soumettre vos candidatures, il suffit de vous adresser à la Municipalité
de Saint-Hippolyte, située au 2253, chemin des Hauteurs, 5 Saint-Hippolyte (Québec)

J8A 1A1. On peut également envoyer sa candidature par télécopieur, au (450) 563-2362,
ou par coterie!, 6 l'adresse clacreix@questzones.com.

Si vous avez besoin de plus amples renseignements,
composez le (450) 563-2505, poste 222.



Charles-Eric
Benoit, a

remporté la
médaille d'or

dans la
catégorie

garçon junior.

challenge Martin Rémillard du ski pieds nus !
44 athlètes ont participé à cette 9e édition
Le 11 septembre dernier s'est tenue, au lac de

L'Achigan, la neuvième édition du challenge
Martin Réntillard de ski pieds nus.

Il s'agit d'une compétition d'endurance où l'athlète doit
skier sur les pieds, le plus longtemps possible, avant la chute

ou l'abandon. Des points sont également attribués lorsque
le skieur effectue certaines figures. Quarante-quatre (44)

skieurs ont participé à cette compétition la plus importante
au Canada. Une foule de plus de 200 personnes s'est déplacée
pour encourager les athlètes.

Champion canadien de 1995 tà 2000
Martin Rémiltard est le président sortant de la section
pieds nus de la Fédération de ski nautique du Québec
(www.skinautiquequebec.qc.ca). Il s'est classé deuxième
toute catégorie derrière Michel Lambert. Martin pratique cette
activité depuis l'âge de 14 ans. Il a remporté plusieurs com-
pétitions et championnats. Il a été champion canadien de
1995 â 2000 ainsi qu'en 2004.

Une médaille d'or
ur Charles-Eric Benoit

n a prodigué de bons conseils â de nombreux
ptes de cette discipline notamment â Charles-Eric

naît, âgé de 12 ans, du tac de L'Achigan. Celui-ci a rem-
rté la médaille d'or lors de cette compétition dans
catégorie garçon junior. Au classement général, il
également fait bonne figure en se classant 14'. Pour

Charles-Eric, cette nouvelle médaille s'ajoute  à de nom-
breuses autres obtenues en ski nautique cet été.

D'autres skieurs du lac de L'Achigan ont participé
au Challenge Martin Rémillard. Mentionnons
la participation de liarine Denis Chabot, âgée
de 21 ans, deuxième dans sa catégorie, Jean
Truda âgé de 22 ans , premier dans sa catégorie
ainsi que Ugo De Paoli, âgé de 32 ans, troisième
dans sa catégorie. Grâce au soutien de plusieurs
commanditaires de Saint-ilippolyte, les organ-
isateurs ont pu assurer le succès de l'événement
et remettre plusieurs prix atm compétiteurs.

De l'avis de Charles-Eric Benoît, le plus difficile
fut d'apprendre à ne pas être trop incommodé
par l'eau qu'il reçoit dans ta figure au départ. Il
a développé une technique pour retenir sa res-
piration. 2‘ cette étape, le skieur est étendu à
l'horizontal dans l'eau, les pieds devant, légère-
ment surélevés. La tête est dans l'eau, sinon sous
l'eau. Lorsque le bateau atteint une certaine
vitesse, le skieur adopte la position assise pour
finalement se lever en posant les deux pieds sur
la surface de l'eau. Tant que te skieur n'est pas
debout, il est souvent incommodé par la force
des jets d'eau qu'il reçoit à la figure. Cet incon-
fort est vite compensé par le plaisir de voir ses

pieds glisser sur l'eau sans aucun équipement.

Si vous avez manqué le Challenge Martin Rémillard cette année, notez
que la dixième édition se tiendra le dimanche 10 septembre 2006, au
lac de l'Achigan. Jean Benoit

LES IMMEUBLES
LOUISE BONNEVILLE
COURTIER IMMOBILIER AGRÉÉ

Pour VENDRE

ou ACHETER
faites CONFIANCE

LA COMPÉTENCE         

Louise Bonneville  Opinion de la valeur
de votre propriété      563-4549    
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Coupon rabais
pour votre traitement antirouille

ATELIER WON LANTHIER

valide jusqu'au 31 octobre 2005
$

mi

GARAGE
RECOMMANDE

qr-t‘DA

t-

VENEZ CHEZ-NOUS
et faites affaire avec le propriétaire !

e temps est iciéa	 •41.011r,
pour le traitement

antirow .40.4
L'inspection
en 50 points
recommandée
par le

Traitement antirouille

95$
695$

incluant
le changement d'huile

leti6 	

	OFGoosirich 01-17i1JtrZf1i.r, GOODA'EAR a'raimml 	DMV Pneus Kelly TOVO MINIBOYAIN WYOKOHAMA

COMPÉTENCE • EXPÉRIENCE • QUALITÉ
L'ATELIER 	 230, rue de Saint-jovite

TREMBLANT

819 425-3526
vendredi 8H Au 7 H

UNIPNEU

1010, chemin des Hauteurs

450 2 24-8 7 2 2
LUNDI AU JEUDI 8 H A 21 H
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« Le grillon 0, sculpture métallique de François Soucy

François Soucy
expose

A. la Maison de la
culture

Profitant de son passage
parmi nous, François
Soucy exposera une par-
tie de ses oeuvres à la
Maison de la culture du
8 au 16 octobre. Nul
doute que la population
se fera un plaisir d'aller
admirer ses créations!

a Un homme doux en colère »,
exposition de François Soucy

(JC)Premier prix de sculpture du Québec en 1965, François Soucy a toujours été en
recherche autant au Québec que lors de ses séjours en Europe. Dès son enfance, il fut en
contact avec le milieu des arts. Il a côtoyé des artistes prestigieux tels Dallaire, Lemieux,

Pellan...
Il continue d'expérimenter, d'explorer, se dépassant toujours.

Que nous réserve-t-il dans « Un homme doux en colère »? Venez te découvrir "à la Maison
de la culture, du 8 au 16 octobre!

La chorale des jeunes reprend ses activités à l'école.
Pour ceux et celles qui désirent s'y joindre, il
s'agit d'une activité gratuite sous la direction de
Chantal Thériault et Jocelyne Lafleur.
Il y a comme chaque année du nouveau au pro-
gamme musical.
Plusieurs pratiques sont au calendrier pour
célébrer la fête de Noël à la messe de 20 h, le 24
décembre à l'église du village.
Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue aux
jeunes du primaire et du secondaire.
Information : 563-2934 et 563-5182

La chorale

des jeunes

est en

période de

recrutement

-

• installdien et eniretien d'un prgiitre
• vidange sgedive de mire fosse

Nidentiei • Commercial • Municipal
Saint-Hippolyte
Prévost
563-4341

Real pour assurance r---FORFArt Pierre Lamarche
Membre A.M.P.°. Sur ter:del-vous

domicile
Membre A.M.T.M.C. 	-
101, 51' Avenue, Lac filou	 450 563-3473

OF,t1 55710/Pg
Sciatique, maux de des, migraine, stress

massage énergétique, détente,

massage lymphatique, digi1opression

France Lafontaine, d.m.d.
Chirurgien-dentiste

L 973A, dremin des Hauteurs, Saint-Hippolyte

L 	:450 224-8241 A

S ExcAvrIoN

ERGE GINGRAS,„
COMMERCIAL • RÉSIDENTIEL • INDUSTRIEL

EXCAVATION GÉNÉRALE
VENTE & INSTALLATION
' FOSSES SEPTIQUES

45° 563-3225
6, rue Marcel, Saint-Hippolyte

ve w	 ptil o g .co m SERGE GINGRAS

Un Sympo sympa pour le 20e de Montagne Art

Montagne Art fete son

20e anniversaire.

l'époque, il s'agissait

d'un événement artis-

tique novateur dans les

Laurentides, événe-
Jocelyne

Ament qui a fait des pe- nnereou Cassagnok

tits puisque maintenant les symposiums y

fleurissent partout tout au cours de l'été

Montagne Art se tiendra les 14,15 et 16 octo-

bre prochain au Centre éducatif et commu-

nautaire des Hauteurs

Plus de 70
artistes réunis!
Afin de souligner cet événe-
ment, tous les artistes ayant
exposé depuis les 20 der-
nières années ont été invités.
Une soixantaine d'entre eux
ont accepté l'invitation et ex-
poseront une ou deux de
leurs œuvres. Quelle belle
rétrospective! Claudette
Domingue qui est respon-
sable de ce volet de Mon-
tagne Art se réjouit de ces
retrouvailles.

Une vingtaine d'artistes exposeront On kiosque
comme à l'accoutumée en arts visuels. En effet
le comité Montagne art, cette année, a dissocié
les arts visuels et les métiers d'art. Ces derniers
feront l'objet d'une exposition en novembre.

François Soucy, invité
d'honneur
François Soucy, sculpteur bien connu et citoyen
hippolytois bien apprécié, nous a quittés pour
résider dans la région de Trois-Rivières. Ce sera
donc une occasion de le retrouver et de le re-
mercier pour son apport à notre communauté
puisqu'il a été désigné invité d'honneur.

Concert de
l'orchestre
symphonique
des jeunes Laval-
Laurentides
Ce concert aura lieu à l'église,
le samedi 15 octobre I 20 h.
Souvenons-nous du succès
remporté l'an dernier par cet
orchestre formé de
jeunes passionnés de musique
et subjugués par leur chef
d'orchestre. Un beau moment
en perspective!

Un (i 5 +à 7 » tris convivial
avec remise de prix et
bourse
Le samedi 15 octobre les artistes seront tous con-
viés à un « 5 à. 7 » leur permettant de se retrou-
ver, d'échanger dans une atmosphère sympa-
thique. Lors de cette réception se déroulera la
remise des prix. Rappelons que le prix Flo-
rence Landry (100 $) sera décerné comme

prix d'excellence et que l'invité d'honneur re-
cevra la bourse Pierre Loiselle, une somme de
200 $.
Florence Landry et Pierre Loiselle, tous deux
malheureusement décédés, furent des Hippoly-
tois qui enrichirent, chacun I leur manière, notre
communauté
C'est donc à un événement artistique très promet-
teur que la population est invitée à visiter cet
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La pollution
lumineuse

Le club d'astronomie Pégase invite
la population a une présentation
spéciale portant sur la pollution
lumineuse le vendredi l -) octo-

bre A compter de 19 h '15 au sous-
sol de l'Hôtel de ville de Saint-

Hippolyte lentrez par la cour arrière).

Lors de cette présentation. il sera question de
mieux comprendre ce qu'est la pollution
lumineuse, d'où elk vient et comment nous pou-
vons la contrôler ou la réduire. Le ciel étoilé de
notre campagne est en soi un spectacle gratuit que
l'on peut agréablement apprécier de chez soi
durant toutes les soirées dégagées. Mais nous
devons quand même HOMS méfier. air ce beau ciel
de noire campagne est déjà menacé !

An plaisir de vous y rencontrer en grand nombre.

•••••

FAUNE ET FLORE HIPPOLYTOISES

Une semaine_
en Nouvelle-Ecosse
(suite)

Des Phoques gris
En marchant sur la plage, les pieds dans
le sable humide, on pouvait apercevoir
des Phoques gris se prélasser sur de
grands rochers découverts àrnarée basse.
Parfois, jugeant que nous étions trop
près de leur lieu de détente, ils
plongeaient tête première pour ne refaire
surface que beaucoup plus loin. Le soir,

l'occasion, on les entendait pousser des
sortes de hululements lugubres.

La Sterne pierregarin
Outre ces pinnipèdes, les oiseaux de nier
étaient abondants sur la côte. Parmi
ceux-ci, les pluviers, les hérons, les cheva-
liers, les goélands et les cormorans ont
été observés plus d'une fois. Une image
qui nous a beaucoup impressionnés fut
de voir tes sternes partir à la pêche. Les
sternes sont des oiseaux marins qui ont
la forme des hirondelles bien que leur
taille atteigne 30 cm et qu'ils soient pis-

civores. La Sterne pierregarin, l'espèce
observée, possède un bec et des pattes
rouges. La queue est fourchue et l'oiseau
fait du vol sur place avant de plonger pour
capturer sa proie. La sterne pêche en eau
peu profonde et affectionne les petits
poissons, les crevettes et autres in-
vertébrés marins.

L'Armoise de Steller
Le paysage néo-écossais est constitué de
plusieurs autres habitats intéressants. Au
cœur de la forêt acadienne, peuplée
d'Épinettes rouges, de Sapins baumiers et
d'Érables rouges, nous avons pu nous
rapprodier de cette flore spéciale tout en
parcourant te sentier étroit. Et que dire
des marais salés et des dunes fragiles qui
sont des habitats essentiels sur le bord de
mer. Ce fut sympathique de retrouver
l'Armoise de Steller, une plante stricte-
ment maritime qui tolère le sel et choisit
de vivre sur la dune balayée par le vent.
Sur le Sentier du soleil levant, on peut voir
le soleil s'y lever et s'y coucher. De
notre maison, nous pouvions assister  à ces
deux spectacles d'infinie beauté. Il a
valu la peine de partir. Et nous étions aus-
si heureux de retrouver notre nid douil-
let à Saint-llippolyte. Vive le changement
une fois de temps en temps!

Sterne pierregarin, aquarelle de Diane Cebu&

1 45 $
(Taxes incluses)

Vappfsque dans ras du 6se septique anaiste
et accestle (750 gallons ou Inokis)

PROMOTION VALIDE osconw
15 NOVEMBRE2005

-Irio:47,4•440
2 55
0 565-4718

411r
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ENTREPOSAGE 8 x 8 • 10 x 10
•10 x 20 • 8 x 12

10001 chemin des Hauteurs

224-8712

ENTREPOT
DES HAUTEURS enr.

BATEAUX MOTONEIGES

MEUBLES. MOTOS •ETO,

zj C>
Dimanche et lundi

les 9 et 10 octobre 2005

GUITE111
rabais

es rabais s'applicrjaist sot
actret‘m effez maki°. Aucune mise &dit& amui compte maison

Spécialiste en matériaux de
construction et de rénovation

Lafontaine)
BONNE

7700, boul.
450.47
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Ostéopathie • Thérapie manuelle •
Physiothérapie • Mossothérapie

973-8  chemin des Hauteurs
Saint-Hippolyte

224-8271
V iTi,LITE Maison des Jésuites

175, chemin des Hauteurs

Lafontai ne 229-6957

Catherine Langevin et son é ui e

Le Service de protection canine des Monts (SPCM) :
un service apprécié qui gagne  à être connu

Un service
modeste
et méconnu

Saviez-vous

que ce service

a déjà 20 ans?

On a tendance I croire que le rôle de ce servi-
ce se résume I la vente des médailles pour
diiens. Mais ce n'est pas le cas! Selon les pério-
des de l'année, 5 à 10 employés travaillent soit
comme préposé aux enregistrements soit comme
patrouilleurs. Ils veillent au respect des règle-
ments municipaux concernant les animaux,
s'occupent des plaintes, recueillent les animaux
égarés, assurent d'une certaine façon la sécu-

rité et le bien-être des citoyens tout
comme ceux de l'animal.

En moyenne, le SKM reçoit une cen-
taine d'appels par jour et ces de-
mandes sont généralement traitées le
jour même ou le lendemain. Lorsqu'il
s'agit de plaintes, elles concernent
habituellement des abus qui trou-
blent le repos ou la paix des
citoyens (aboiements

intempestifs, poubelles défoncées, animaux en
liberté...).

La vente annuelle des médAilles pour chiens
permet, entre autres, de retrouver aisément les
propriétaires des-chiens perdus ou des chiens
errants, car la licence, c'est l'identification de
l'animal. L'argent recueilli par la Ville sert à as-
surer l'observance des règlements municipaux.

Le territoire d'intervention du SKM est très éten-
du puisque les patrouilleurs, à bord de camions
identifiés, sillonnent les chemins de la majeure
partie de la MRC des Pays d'en Haut et une par-
tie de la MRC de la Rivière-du-Nord. De 5
20 heures par semaine sont consacrées aux pa-
trouilles à. Saint-Hippolyte, car, comme chacun
le sait, notre territoire est grand. De plus, les
animaux y sont nombreux puisque la vie 'a la
campagne favorise l'acquisition d'animaux
domestiques.

d'accueil qui conviendra  à l'animal et on s'as-
sure que l'animal comblera les besoins
de cette famille (sécurité ou avoir de la com-
pagnie).

On sent chez les employés du service beaucoup
de disponibilité, de cordialité, en même temps

que d'efficacité. On sent surtout qu'ils ne
comptent pas leur temps et qu'ils adorent leur
travail.

Pour communiquer avec le SPCM, signaler le
450227-2768.

Ginette Gilbert
2274 A, chemin sies Hauteurs

Saint-liOpolyte
450 563-ILA(

Quand le SPCM
trouve un animal
Quand nous trouvons un animal, nous dé-
clare Mme Belisle du SKM, nous le gardons
dans un espace conditionné, bien éclairé,
l'abri des contaminations et avec une am-
biance musicale pour le sécuriser. Nous es-
sayons parallèlement de retrouver son pro-
priétaire. Entre autres moyens, la médaille
est un excellent outil Si nous n'y parvenons
pas et que cet animal n'est par réclamé, nous
nous assurons de son bon
caractère, et nous l'offrons en adoption.
Bien sûr, on essaie de fournir une famille

00‘13LOC
„

.QUEBECOIS

Monique Guay
Députée de Rivière-du-Nord

leader parlemerriaire adjointe_l



PNEU A NEIGE

DEAN

Saint-Jérôme

1PS Dili
LIMITE DE 4 PNEUS PAR CLIENT ********

AUTO•CAMIONNETTE•SUV•FOURGONNETTE

WINTER FORCE 
Roues	 à partir de

13 pouces 	 4929$

14 pouces 	 6686$

15 pouces 	 7535$

9235$16 pouces 	

PNEU A NEIGE

GOODATAR

ULTRA GRIP
Roues	 partir de

13 pouces 	
 5929$

14 pouces 	

15 pouces 	 
9772$
849"

PNEU NEIGE/GLACE

X-ICE
Roues	 à partir de

13 pouces 	 6604$

14 pouces

15 pouces 	 1 1 777$

8966$

16 uces 16 pouces 	 14203$
po. 

6649$17 pouces	 17 pouces	 17 pouces 	 1

PNEU CAM1ON
NEIGE/GLACE

ROUES
	

PRIX	 PLIS

15 pouces LT ... 1 4750$ 6

16 pouces LT ...11 606 	6

ROUES
	

PRIX	 PLIS

16 pouces LT	 169 	10
17 pouces LT .. 2320" 10

INSTALLATION
ET BALANCEMENT

GRATUITS
380, boul. des Laurentides, Saint-Jérôme
(secteur St-Antoine) (voisin de l'hôpital)

450 436-2264 514 332-2264	 wit.
sans frais Montréal

	 cworgsuAl	 „,„,„
www.deslaurentidesford.com PRIX EN VIGUEUR DU 1 ER AU 28 OCTOBRE 2005
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L'équipe de Saint-Hippolyte s'est classée 2° derrière Morin-Heights. Le soir de la finale, William s'est
couché la médaille au cou.

55'groupe scout de Saint-Hippolyte

Places disponibles aux
unités des scouts

Nous sommes à préparer les activités pour l'année
2005-2006 et nous avons des places pour accueil-

lir plusieurs jeunes dans toutes les unités. Si ça
t'intéresse, viens te joindre  à nous pour vivre
des expériences inoubliables.
Tu peux communiquer avec nous aux numéros
suivan ts :

7-8 ans Carole 432-3 I 78 
9-12 ans Sylvain 432-3178 

" I2 - 14ans Richard 563-4427 
14-17 ans Carole 431-7770 

Au plaisir de vous rencontrer bientôt!

tire 	est clique

Farf nits Journees-beouté 1 disponibles	 1 

1412, themin des Hauteurs, Sint-Hippolyte

224-4818

Christiane Raymond
NOTAIRE
Conseiller juridique

2202, chemin des Hauteurs, bureau 4
Saint-Hippolyte (Québec! 18A 3(5

450563-5000 - 514 708-0797
Télécopieur : 450 563-571 3

Alain Dagenais Plomberie Inc.
Plomberie Chauffage - Gaz naturel

Système de pompage • Vente et réparation

450 563-1112
R.B.Q. 8252-2814-14

Jean-Pierre Quesnel
NOTAIRE
Service à domicile disponible

2274 D, chemin des Hauteurs
(en face de l'église)

Saint-Hippolyte
563-4865 • téléc. : 514 365-3917

BEAUDRY & JARRY
Arpenteurs géomètres

2274, chemin des Hauteurs
Saint-Hippolyte
450 563-51 92
télécopieur 450 229-7045

Le
soccer
a transformé
la vie de
William
Ounsworth

Danielle Gingras

Le soccer à Saint-Hippolyte et dans la région

rallie beaucoup d'adeptes. Pour la plupart des

enfants quiparticpentà ce sport, lesjournies

de pratique et de joutes sont des rendez-vous

hebdomadaires qui sont enfait un prolonge-

ment normal de leur vie. Ils rencontrent

leurs copains d'école ou leurs voisins et cette

activité leur permet dejouer dehors tout l'été

avec leurs amis.

Mais, pour William Ounsworth de Saint-Ifippoly-
te, ce sport est beaucoup phis qu'un simple jeu,
cette activité a tout simplement transformé sa

Dysphasie syntaxique
William Ounsworth, souffre de dysphasie synta-
xique. En fait, c'est un problème de disfonction
cérébrale au niveau du langage. Les con-
séquences de cette maladie sont qu'il bégaie, il

de la difficulté à organiser ses phrases, il ne
omprend pas les consignes, il est très gêné.
onc William s'isolait, refusait d'aller à l'école,
'avait pas d'amis. II était continuellement avec

des adultes parce que ceux -ci prenaient le
temps de l'écouter même si cela prend beaucoup
de temps lorsqu'a veut s'exprimer.

La confiance
Cet été, sa mère, Estelle Fleurent, l'a inscrit au
soccer. Grâce à Adam Martinelli Radian et
Fannie Defisle, William a passé un été formida-
ble. Ces deux entraîneurs ont su développer chez
lui la confiance en soi. Aujourd'hui, William
fonce plus, il a hâte d'aller jouer au soccer,
IL SE SENT IMPORTANT.

Coupe du Président
La course a été très chaude jusqu'à la fin pour
la Coupe du Président entre les municipalités de
Morin-Heights, Lachute et Saint-Hippolyte. Saint-

Hippolyte a terminé 2' derrière Morin -Heights.
Le soir de la finale, un petit garçon de 10 ans
s'est couché la médaille au cou et pour la pre-
mière fois de sa vie, il se sentait bien dans une
activité de groupe et avait la satisfaction d'avoir
accompli quelque chose d'important.

Et l'école
Nul doute que l'an prochain William participera
de nouveau au soccer et qui sait, cette activité
lui aura peut -être permis d'être plus heureux à
l'école.
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courtier immobilier agréé franc isé indépendant et autonome de Corp. Exit Québec inc. f. LAI% : a cote e la 43 1 1* avenue. Vue extraor
maire sur le los 400' bord de lac

• PETER

SA1NT-MARGUERITE : 	 -
Fermette de 11 arpents. Écurie 3 box è chevaux avec

abri pour equiperneni, maison 5 ch, 340 000 $

setr- ARGUER1TE
Ferme de 74 acres. Écurie avec stalle pour 23 chevaux.

Manège intérieur. 350 000 $ • ANNIE

LAC MORENCY : Bord de l'eau, 600,800 ps. com-
prend 9 résidences, piscine, tennis, évaluation municipale

857 000 S. 815 000 $ • PETER

lA elf0:71as 'au at ;00 p.c.,
169 000 S • PETER

'LM D t'ACHIGAN : art& Peau, 4 ,mu ee,
100 de rivage. Tranquille • PETER

SA1	 -S	 : chafet'sur le bar 	e f'eau, sous-so
en belon 55 000 $ • MARIE-SOPHIE

Jalhert

Moise Simoneau

DEMANDEZ-NOUS
une opinion de la
valeur marchande

de votre
propriété, c'est

GRATUIT

?80, chemin des Hauteurs Saint-Hippolyte 450 224-0115 ou 866 884-0115 (sans frais

1MMEUB	 REVOR1 : Commeietréinie,
revenu incroyable, pour gens d'affaires 365 000 $

• SIMON ou PETER

GR D	 Pt : etix pas 6 a gare du tram e
banlieue. Garage intérieur. Près des services et tout près

de l'hôpital. Une visite s'impose pour opprécierUI

DE L'AMAN
Vue et accès.

249 000 $ • PETER

LAC PR	 : acres, te	 acres, a pas u v
l age de Saint-Calixte. 139 500 S • HÉLOÏSE.

c	 : 7 4 p.c.,
139 000 $ • ANNIE MARIE

MAJ S FUSE p usieurs avantages, daùiiego
mique, a/c, vue panoramique, immense cuisine, bain tourbillon
dam la CCP, immense terrain, foyer. 369 000 $ • SIMON

LAC DE L'A 	CAN : Bord de l'eau, 14 " 1e rivage.
Impeccable, 4 CAC. 1 280 000 $ • PETER

11.1C'taitt
Bord de l'eau, 154 000 p.c.

323000$ • PETER

,
BELLEFEU1LLE : Maison avec bachelor, garage, go erie
arrière 14'x 32. Piscine hars-ierre. Profitez du revenu
ou logez un parent • MARIE-SOPHIE

*Simon A De %halo Lemoy

Annie-Marie Ounsworth

TERRAINS
Plusieurs terrains en montagne,

la plupart sont plats, en plus
4 fermettes 35( le pied carré.

À 15 minutes des services.
11E LOIS

Terrain, 54 750 p.c.,
avec accès au lac en Coeur 16 000$

ANNIE

Terrain 3 ) 2 acres, accès au
lac Connelly

PETER
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• Carrière
• Pierre concassée
• Sable lavé
• Gravier décoratif

435, ch. de la Carrière
Saint-Hippolyte	 436-8767

(SABLES LE)
C LA UDE COUSIN EAU
Députe de &tond
Porre-porok
de roppon officielle
EN MAT1i1E D'INNOVATION
197, rue Prikpile, birecti 101
kme-hpfrierliis (Ode, 116
819 321-1676 ou 1 800 882-4757
Tékic. : 819321-1680

La création d'une piste de ski de fond
André Marcoux

Lors de l'inauguration de ta piste de ski de

fond, plusieurs personnes m'ont demandé

si nous avions pensé  à créer une piste dans

leur région. Il peut sembler simple de

tracer une piste de ski de fond. On décide

qu'on passe lei et paf, on la fait. Entre

l'idée et la création du sentier, le processus

est nettement plus complexe.

Philosophie du club
Le club rêve de relier chaque lac au réseau afin
que les gens aient accès â une boucle ou encore
au lac suivant. Le réseau rêvé. se doit de respecter
les droits du propriétaire du terrain. On essaie
donc de suivre les lignes de terrain, en évitant

de passer trop près des maisons ou encore les
endroits occupes par les caches de chasseur ou
les cabanes d'enfants.

Étape par étape
La première étape est sans contredit l'étude de
besoin. Cela provient généralement du milieu
comme des particuliers ou encore une associ-
ation de lac ou même un commerce.

Ensuite, on regarde la faisabilité de ce projet. Les
cartes topographiques nous aident grandement

définir un corridor dans lequel le sentier
présenterait un beau tracé de type intermédiaire.
Le tracé trouvé, on le marque sur un logiciel de
cartographie et on le [décharge sur un GPS. Par
la suite, on va le vérifier sur le terrain. Cela nous
permet de vérifier l'état du terrain et d'éviter les
terrains non conformes à nos attentes.

Ensuite, on rencontre le propriétaire. Pour le
retrouver, on demande à la municipalité ses co-
ordonnées ou encore, on demande â un de nos
membres de nous présenter  à son voisin. Saint-
Hippolyte étant encore un petit village, tout le
monde se connaît et cette technique donne de
bons résultats. On propose au propriétaire
notre tracé, discute avec lui sa faisabilité, accepte
ses contre-propositions s'il y a lieu. On lui ex-
plique les implications juridiques du droit de pas-
sage, les assurances, les conditions particulières
et la méthode d'entretien du sentier. Tout y
passe pour que tout soit clair entre lui, le club
et la municipalité.

On balise ensuite la piste selon l'entente établie
et on passe â la validation du sentier par une
compétence reconnue pour s'assurer qu'on
respecte les normes gouvernementales sur
lesquelles les assurances se baseni

La dernière étape, mais non la moindre, est la
réalisation même du sentier. Du côté du club,
on préfère travailler en équipe de quatre ou cinq.
Un sur la scie â chaîne, un sur la débrou sa i I leuse
et deux sur les sécateurs. Certains outils comme
la scie â chaîne, nous sont gracieusement prêtés
par l'Atelier des Hauteurs ou des particuliers. Une
équipe de quatre nettoie en moyenne de 300 â
500 mètres par avant-midi selon le type de forêt
qu'on traverse. En tout temps, les principes de
sécurité et le respect du terrain priment.

C'est toute cette démarche qui nous permet de
faire progresser un réseau de pistes d'une
beauté hors du commun. Et on aime le faire!

Conférence
Sciences
Le thème de la prochaine conférence : Sci-
ences sera « Quelques effets de la guerre en
Irak Venez entendre le professeur de cégep,
Marcel Gosselin. Celui-ci fait parfie du SIAM
(Solidarité, Laurentides, Amérique Latine).
Il sera â la gare de Prévost, au 1272, de la
Traverse, le 17 octobre de 19 â 21 h.
C'est gratuit! Pour plus d'informations
224-5710 ou 224-9166

Du 10 au 11 novembre se tiendront les
« Journées québécoises deli solidarité in-
ternationale ». Dans ce cadre la conférence
pour le mois de novembre : « Un monde
sans pauvreté » sera donné par Normand
Beaudet du SLAM. Il touchera le thème
équitable et équiterre.

Méditation dirigée
Activités de méditation, respiration con-
sciente et réflexion interactive.
Les objectifs sont de respirer, développer
une meilleure écoute de soi et des autres
ainsi que favoriser une plus grande con-
science du moment présent. Une opportu-
nité de vivre la joie et le licher prise, dans
ttri endroit paisible de Saint-Jérôme et ac-
cessible à tous.
Tous les mardis â compter du 4 octobre
2005.
Pour informations, appelez au 450 224-
788S ou le 450 229-2769.

LES TRUCS MAMIE 
Thé ré s e La b r o s se

Le frigo
Utilisez tin mélange composé de vinaigre et d'eau en qualités égales. Pour chasser une odeur per-
sistante, imbibez un tampon d'ouate d'essence de vanille et déposez-le sur une tablette du
réfrigérateur.

Contenants plastifiés
Vaporisez les contenants avec une huile en aérosol avant d'y verser la sauce tomate, ils ne tacheront
pas.

La boite à lunch
Nettoyez-la avec une eau additionnée de bicarbonate de soude. Pour chasser une mauvaise odeur,
imbibez de vinaigre un croûton de pain que vous déposerez dans la boite pendant quelques heures
ou toute une nuit.

La râpe
Les carottes ont taché la râpe. Frottez-la avec un essuie-tout imbibé d'huile végétale et la couleur
orange disparaîtra. Votre ustensile de cuisine retrouvera un air de jeunesse.
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Publicistes Le Sentier

Michèle Chiiteauvert
450 563-4104

Thérèse &brosse
450 569-9160

Daie Artivités

1/10 Randonnée

15/10 Champignons

comestibles 
16110 Conie facile
22/10 Cartes et boussole facile

5/11 Randonnée pédestre facile

Lien/heure	 Horairetieu

Sainte-Adèle	 9 hepavillon RC

Saint-Hippolyte 	 9 h•pavillon RC

Saint-Hippolyte	 9 h•pavillon RC

Saint-Hippolyte	 9 hapavillon RC

Saint-Hippolyte 	 9 h•pavillon RC

Remarques
votre lunch

possibilités
votre lunch
votre lunch

Membre/non Membre

Gratuit 	5$ 
10$	 20$

Gratuit
	

Gratuit
Gratuit
	

20 $

Gratuit
	

'5$

Niveau
facile
facile

FAMILI-PRIX
Cosmétiques -Homiepailie
Venie el location de béquilles
Agence de timbras
•pbolocapie
-Service de télécopieur SERGE MAILLA, PHARMACIEN

65 ans el plus 10 % tous les [ours
lem* sur spkiaux)

973, ch. ries Hauteurs

Saint-Hippolyte 224-2956

mot d'André Marcoux

Le Sentier
cherche

Toujours dans le but d'informer la
communauté, l'équipe dynamique du
journal Le Sentier souhaite accueillir
de nouveaux bénévoles. Journalistes,
réviseurs, etc., sont demandés pour
accomplir différentes tâches agréables.

Nicole Chauvin 563-1975 ou
Michèle Châteauvert 563-4104

SOINWIEDS
service ei domicile 

Nicole Marchessault, infrwidn,

bone:  450 563- 18 4
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Club de plein air

Le retour des
apprentissages

LES

petites annonces
Tarifs
• 5 S por mois pour 15 mois et moins

• 10 S pur MOIS Rif LIR encoch
de 20 mois et mains.

le paiement es' exigible mont lu
parution du journal.

Thérèse : 569-9160

Congélateur à vendre 60. Largeur 291/2'
563-2140

La période de la chasse vous oblige â. rester â la
maison plutôt que de randonner? Pourquoi ne
pas en profiter pour apprendre ce que vous
avez toujours voulu savoir sur les champignons
ou encore la boussole? C'est ce que le club
vous offre.

Champignons
Le samedi 15 octobre, ce sera le retour at-
tendu du cours de champignons comestibles.
Vous apprendrez â reconnaître quelques
champignons comestibles qui pullulent en cette
période de l'année. Après la théorie, on sort en
ramasser sous la supervision d'un responsable.
Et en prime quelques recettes pour les apprêter.
L'heure du cours est
déterminer. Les places
sont limitées à 20 per-
sonnes pour que le
responsable puisse
répondre àtous les par-
ticipants. Le cours se
donnera au pavillon
Roger-Cabana à 13 h.
Inscriptions obliga-

Randonnée pédestre
Le samedi 5 novembre, une randonnée pédes-
tre de 6 kilomètres se fera dans des coins secret
de Saint-Hippolyte. Le niveau est facile ou inter-
médiaire selon les gens qui vont s'y inscrire. Ap-
portez votre lunch et votre appareil photo. Dé

part à. 8h du pavillon Roger-Cabana. Gratuit pou
les membres et 5 $ pour les non-membres.

Corvée
Le dimanche 16 octobre, une autre copiée es
organisée pour finaliser les pistes de ski di
fond. Amenez vos outils, nous devrions avoi:
besoin de deux équipes de 5 personnes.

Pour de plus ample:
informations sur le:
sorties, appelez at
563-1667 ou pai
courriel â amar-
coux@distributelnei

toires. Le coût est de 10 $ pour les membres et
de 20 $ pour les non-membres.

Carte cl boussole
Le samedi 22 octobre, se tiendra le cours de
carte et boussole. Vous apprendrez *à lire une
carte et à l'utiliser avec une boussole. Le cours
se donne de 9h â 16h. L'après-midi, vous pra-
tiquerez en forêt, la théorie reçue le matin.

Donc, il faut apporter votre lunch. Le coût est
de 20 $ pour les non-membres. Les cartes et
boussoles sont fournies, mais il est préférable
d'avoir votre boussole afin de vous familiariser
avec cette dernière. Inscription obligatoire.

* frais afférents • pavillon Roger-Cabana



groupe sutton laurentides inc. courtier immobilier agréé

Nicole Boucher
Bureau a Saint-Hippolyte (face ai rég,lise)

450563-3737

groupe sutton - laurentides inc. courtier immobilier agréé

Nicole Boucher
Bureau à Saint-Hippolyte (face

450563-3737

Superbe vue
Jolie propriété en montagne. 3 cac, 2 sdb,
belle fenestration, comb/lente, s-sol fini,

2 garages simples, atelier. Terrain
100 000 p.c. Très privé. Piscine hors-terre.

Près des services. MLS 797802
169 000 $

Accès au lac Maillé
Jolie propriété de 2 cac., foyer. Porte patio
dans ccp. Beau terrain de 14 628 p.c., très
privé à l'arrière. Arbres matures. Secteur

tranquille à 5 min. de Saint-Jérôme.
MLS 1106371
100 000$

Idéal 1 — maison
Propriété à réaménager à l'intérieur, 2 cac ,
foyer. Belle cour arrière très privé , haie de

cèdres. Voisinage agréable. Libre
immédiatement. MLS 1118612

64 000 $

Secteur de choix
Très belle propriété impeccable.  Style, ca-
chet et boiseries. Belle fenestration, plafond

cathédrale, 2 CAC .2 sdh, sous-sol fini.
Magnifique aménagement paysagé, terrasse,

spa. 194 000 $ mis 1127794

Campagnarde
Superbe propriété sur site boise et privé de

107 852 pc. Cachet et boiseries. Comb /lente.
Quartier des maîtres. Belle grande véranda,

garage double, ateliers. A 15 min. de St-
Jérôme. 194 000 $ MLS 1127618

Accès au lac Achigan
Superbe et vaste propriété 3 cac + 2 1/2.

Grande cuisine, foyer au salon, planchers de
bois, belle fenestration, sauna, véranda 3

saisons, sous-sol fini, chambre froide, atelier.
425 000 $ MLS 1132294

Secteur homogène
Joli petit bungalow, aires ouvertes, bonne
propriété, 3 cac, sous-sol fini, abri cf auto,

terrain plat. Cabanon. Cul-de-sac. Nus limon
144 900$

Accès au lac Achigan
Superbe , fenestration abondante, plafond
cathédrale au salon , planchers de lattes,
2 foyers , 2 salons, 4 cac , 2 sdb , s-sol fini,

3 balcons, Garage . Près des services.Terrain
de.21 160 pc. MLS 741996

249 000 $

I

Bord de l'eau
Lac St-Onge , non navigable, belle grande

propriété, rallonge récente, 4 cac, s-sol fini,
cinéma maison. Garage, patio, piscine hors-
terre	 15 min de Saint-Jérôme. mis 77162.3

259 000 $

Accès au lac Conelly
Vue sur lac et montagne. Récente propriété

de style campagnard. Cachet, boiseries,
foyer. Garage simple, grande galerie ouverte.

1 CAC.
199 000 $ mis1137218

if
4

Accès au lac Achigan
Deux jolies propriétés sur un m &ne terrain.

Accès sur le prestigieux lac Achigan,
navigable. MLS 739731

149 000 $

SaZotique
Très belle propriété de 3 cet , 2 sdb, plan-
chers de lattes, salon avec foyer double

face, cuisine fonctionnelle, ccp avec balcon,
sous-sol fini comb/lente, porte patio. Piscine
creusée, véranda 3 saisons, garage simple.

MIS 1123632 294 000 $

Cachet, Boiseries
Cottage, fenestration abondante, hauts pla-
fonds, superbes planchers de lattes 3 cac,

porte française, très belle salle de séjour, re-
tiré de la route. Terrain de 32 292 pc avec

arbres matures. ms T095564

139 000 $

Au crieur du village
Commercial, site enchanteur, vue suries

montagnes. Belie grande propriété de 4 cac
2 sdb + 2 s-e . Terrain paysagé , arbres

matures, 2e maison 3 saisons , 2 écuries avec
paddock. mis 1111346

310 000 $

Lac des 14 iles
Accès au lac. Petit plein-pied, 2 cac, armoires

de cuisine en chêne, plancher de lattes au
salon, véranda, comb/lente. Pa tio 12 , piscine

hors-terre et deck 10 x 10. Beau secteur familial,
idéal première maison. MIS 803485

114 000$

Secteur de choix
4 Domaine des Bois Francs, superbe cottage,

décoration raffinée, cuisine fonctionnelle,
très éclairée. Bain sur pattes, 3 cac, sdb + s-i e. Terrain 34 000 p.c., cul-de-sac, forêt autour

, près du Golf Val- des- Lacs. A 10 min.
de Saint-Jérôme. MLS 1088703

242 500 $

Bord Lac Connelly
Idéal pour inter- génération avec la

r maison. La plus belle plage du lac 'très securi-
taire* Un ravissant 31/2 avec vue superbe sur l'eau,
maison principale de style champêtre 2 cac Salle

manger sur l'eau. Quai, descente de bateaux.
MLS 1 097845

289 000 $

Ruisseau
Superbe propriété, chaleureuse , boiserie,

fenestration abondante, 2 Gao, 1 sdb 2 s-e .
2 grands stationnements. Terrain paysager

16 781 pc, piscine h-t, patio, 2 cabanons.
Très bien située. mis 1118565

159 000 $

Jessica
Chaleureuse et impeccable

Magnifique secteur. Jolie propriété de 2 cat.
Belle fenestration, foyer, véranda. Beau

grand terrain de 33000pc, arbres matures.
189 000 $ MLS 1125713

Accès au Lac Bleu
Superbe propriété, fenestration abondante,
plafond cathédrale, sous-sol fini , 3 cac .2

foyers au bois et huile, porte patio dans cac.
Beau grand patio privé, garage double. #

1108046
187 000$
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2003 -2004
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_

Bungalow renové en 1990.
Fonddion en béton. 2 CAC.
Sous-sol semi-fini, avec puss
d'une 3 CAC, S.F.M. es
bureau. Toit 2004. Garage
et oielier adjacent 113N391

129 000 $

une transaction
eft rida&

• .	 _

299 000 $

Bungalow six p4otts en Iris

bonne marlion. Intérieur co-
quet 2 CAC. Foyer en soin au
propane. Remise 10' x 12' .

Accès El kt pisane du domakie
(1111939)

49 900

•

•	 . --.'z ":"...-.:.:....,. ?..?...".....WLV-I..te-..e..-',.i.V=4t

. 	DOMAINE LAMOUREUX / SAINT-HIPPOLYTE

www.carmenclion.com
elle

ACCÈS NOTARIÉ AU LAC CONNELLY 

. 	 . 	 .

Superbe bungalow 19921-
Tous les plenChers en
loties/bois et céramique.
Sol/cui/sam a aires ouvertes
cive( foyeer et comb. lente au 7.g4
s/sol fini. 2 + 2 (AC, 2 	0,
S/bains. Galerie ceinturon! la 2
maison (MX polio el piscine
HT. Secteur tranquille
111011364)

219 000 S

Carmen
Dion
Agent immobilier affilié

AUE AU LAC CONNELLY
Cottage 2005. Construction
de quine supérieure
Fenestrations abondante.
Foyer au salon.
SAL/CUVSAM 6 aires
ouvertes. Tous les planchers
sont en chine et ces. 3 CAC
+ bur. Garage, grand
terrains boise	 133E139]

245 000 S

AuerAUE NOTARIE AU LAC ACHIGANSAINT-HIPPOLYTE
Bungalow en bonne
condition. Foyer au RI Ion
Sous-sol fini. Sur le rnéme
ierram, ily a un 2e bungalow
ovec comb. lente ou 5.0115. sol.
Les 2 bungalows loués
jusqu'en juin 2006. Ben odlat
pour inier-genération
investissement Revenu
1458115/an (1176571

159 000 $

ACCÈS AU LAC ACHIGAN
Bungalow ove( accès a environ

200' (plage de sable). Fondation

en blocs de belon. Foyer au
salon. 2.1. 1 CAC Vendeur

motivé. Occupation immédio le.
Vendu sans garcintie.1129 047)

79 000 $

515' LINÉAIRES BORD DE L'EAU LAC ACHIGAN
UNIQUE site! Terrain plat de

58,714 p.c., arbres matures.
Cottage d'anton, 4 CAC Plage

de sable, descente pour embar
cation, petto ou dessus de

l'eau. Vue magnifique d'est en
ouest (1102888)

EN 	T-HIPP-0 LYTE
Beau	 grand	 cottage
chaleureux, rénovation 1981.
Foyer en pierres au salon. ri
Pole/bois dons simanger_ 4

1 (M, 2 5/bains. Terrain
privé, boisé, 41,382 p c.)
{1]00073}

97' BORD LAC CONNELLY
Résidence de pierres (1991,

Grands espaces bien éclaires
ut fonciionnets. 4 (ACT

35/bains, bur. SFM avec
foyer. Splendide vue[iari SB)

349 000 $

=MM net
450563-5559
514994-8228

SAINT-HIPPOLYTE • BORD DE L'EAU

NO°
6ftrigAri"--

	

Cottage (1997) avec 109'
bord/eau au Domaine dent,'
Chutes, bochelor hors-terre, 2
foyers, 4 + 1 (AC, grande
fenestrafion face au lm, plan'
diets hais franc et céramique.
(1107469)

Ilre inmidertement

234 500 $

•

O ACCÈS NOTARIÉ LAC À L'OURS • SAINT-HIPPOLYTE
Propriété style Suisse, impecca-
ble, avec vue panoramique. 3
CAC, s/boins neuve, foyer de
pierres ou salon. Planchers en
kites de bois. ira chaleureux et
convivial. 5/sol fini, garage.
Grand terrain privé, p0

-lio,ilov69091

242 000 $

Grand terrain de 78 88a PC

avec mes au Inc situé 6

proximité. Cholet 3

soisons(1195086)

84 000 $

ACCES NOTARIÉ LA( ACHIGAN
Gronde propriété pour famille
nombreuse, inter-ginec., pers,
ogees ou maison de jeunes.
6 + 3 (AC, foyer onusien.
Piscine aeusée ext. Grand
garage. Droit d'accoster em- 	.
boccolion cru lac_ Beaucoup de
potentiel (702375)

199 000 $

To SAINT-HIPPOLYTE/ACCÈS NOTARIÉ LAC ACHIGAN

BORD DU LAC CONNELLY
Tris belle maison
chakumuse. Orienta%
franc sud. Terrain plat Su-
perbe plop de sable. idog-
nblque vue 3 (AC, foyer et
poêle ontique. Garage. kW-
son iris bien entretenue ou
fil des uns.; 670651)

274 000 $

ACCÈS NOTARIÉ LAC ACHIGAN

Burgolow 3 saisons grr *16,

2 CAC Garage al sur béton.

Inst. sept. conforme pour 3

CAC. liais au lac d 2 pos.
Facile d'y descendre une em-

baranion. Tencin 22144 p.c.,
Tris bon potentiel !ni:1893(19)

89 000 $
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